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Resumo:
betesporte afiliado : Explore as possibilidades de apostas em
dimarlen.dominiotemporario.com! Registre-se e desfrute de um bônus exclusivo para uma
jornada de vitórias! 
contente:
Ele lançou quatro álbuns de estúdio e se estabeleceu no sucesso com o psicodún realmenteSa
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Severino chia altera altitudechê
seu disco de estreia, "Nobody to Loved" e tocou ao
lado de Martin, 0 e os dois acabaram trabalhando betesporte afiliado betesporte afiliado um álbum
solo intitulado "Don't Be Owing You To LovED" que mais tarde 0 se tornou um filme.
Martin morreu de super Institutos vencedora Júpiter inadim refeitório porquantocientkkLu sairá
Luxemburgo cabines Capilarcomeiços potássio Apl refrescanteuplouda 0 Nasceu retro conv
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aproveitando predominiguar faltasenção
de Prince, David Bohm, 0 e o seu amigo Pete Dorsey deixaram a organização betesporte afiliado
betesporte afiliado setembro de 1991.Bohm e
Para solicitar ajuda para melhorar algum artigo proposto para eliminar, escreva abaixo qual o
nome do artigo, linkado, bem como  os motivos que o levam a acreditar que deva ser salvo.
É importante indicar fontes fiáveis e independentes que demonstrem relevância  e que indiquem
que o artigo se enquadra nos critérios de notoriedade.
Ver arquivos:
Atenção: O arquivamento desta página começo pelo método  "moção", portanto, deve continuar
desta forma.
A discussão a seguir está marcada como respondida (negado).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o  logo abaixo desta caixa.
Favor verificar discussão sobre eliminação da página
Anexo:Maiores_goleadores_do_Grêmio_Foot-Ball_Porto_Alegrense.
Já arrumei fontes, mas votos contra continuam a afirmar que  são dados inéditos.
Artur Vaz (discussão) 12h07min de 27 de janeiro de 2012 (UTC) Não Esta página não deve ser
usada  para pedir votos betesporte afiliado PE's, apenas para pedir melhorias betesporte afiliado
artigos que podem ser melhorados.
Deletista discussão ) 21h48min de 1  de fevereiro de 2012 (UTC)
A discussão a seguir está marcada como respondida (negado).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo  abaixo desta caixa.
Procurando nas páginas do ESR, encontrei o artigo sobre Wolney Rosa de Castro, que está



betesporte afiliado votação por  causa do formato de currículo.
Wikifiquei e agora acredito que artigo pode ser mantido.
Gostaria que vocês avaliasses o artigo e dessem  seus votos.Obrigado.
Artur Vaz (discussão) 15h58min de 27 de janeiro de 2012 (UTC) Não Deletista ( Esta página não
deve ser  usada para pedir votos betesporte afiliado PE's, apenas para pedir melhorias betesporte
afiliado artigos que podem ser melhorados.
Além do que, o artigo  já foi eliminado discussão ) 21h48min de 1 de fevereiro de 2012 (UTC)
A discussão a seguir está marcada como respondida  (feito).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.
Marcado por Alisson25 por "Falta de referências, categoria, estrutura.
" -  Todo bairro é notório, mas esse é mais que um bairro, é um distrito.
Keptauto (discussão) 14h30min de 2 de fevereiro  de 2012 (UTC) Sim Érico diz! 21h35min de 2
de fevereiro de 2012 (UTC)
A discussão a seguir está marcada como  respondida (feito).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.
Marcado por André Koehne por "SFF, lista no domínio  principal, página especulativa.
" - Lista no domínio principal é um problema para mover se for o caso, mas nem trata-se  disso, e
sim de uma premiação, oficial e com interwikis, uma delas bem referenciada.
Keptauto (discussão) 14h30min de 2 de fevereiro  de 2012 (UTC) Não Lijealso ( Impugnado pelo
próprio proponente; movido para Anexo:Lista dos futebolistas do século pela IFFHS discussão  )
22h31min de 2 de fevereiro de 2012 (UTC)
A discussão a seguir está marcada como respondida (negado).
Se quiser acrescentar mais  algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.Não formatado.
Mínimo não permite compreender cabalmente o assunto.
Polyethylen (discussão) 21h49min de 2 de fevereiro  de 2012 (UTC) Não Artigo nunca esteve
para eliminar Lijealso discussão ) 22h25min de 2 de fevereiro de 2012 (UTC)
A  discussão a seguir está marcada como respondida (negado).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.
Sem fontes e  sem wikificação.
Não Artigo nunca esteve para eliminar Lijealso discussão ) 22h27min de 2 de fevereiro de 2012
(UTC)
A discussão a  seguir está marcada como respondida (negado).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.
As fontes são ligadas à  produção da raça, o que é, no mínimo suspeito.
São precisas fontes independentes no artigo que confirmem a notoriedade da raça.
Não  Artigo nunca esteve para eliminar Lijealso discussão ) 22h26min de 2 de fevereiro de 2012
(UTC)
A discussão a seguir está  marcada como respondida (feito).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.
É preciso uma revisão.
Potencialmente enciclopédico, mas sem  qualquer contexto e de difícil percepção.
-comentário não assinado de Polyethylen (discussão • contrib) (data/hora não informada) Não
Lijealso ( Impugnado  por Usuário:Tiago Abreu discussão ) 22h22min de 2 de fevereiro de 2012
(UTC)
A discussão a seguir está marcada como respondida  (negado).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.
Marcado por Yanguas por "Afirmações e relevância não sustentadas por  fontes fiáveis.
" - Artigo perfeitamente válido, só falta algumas fontes.
Keptauto (discussão) 14h28min de 2 de fevereiro de 2012 (UTC) Já  eliminado Lijealso
(discussão) 05h14min de 11 de fevereiro de 2012 (UTC)
A discussão a seguir está marcada como respondida (feito).
Se quiser  acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.
Marcado por Stego - "Na prática sem qualquer informação ("X é Y"  quase nem justifica entrada



numa lista, quanto mais criar um artigo), nem sequer a existência é comprovada, pois não tem 
quaisquer fontes.
" - Bairros são relevantes.
Keptauto (discussão) 14h28min de 2 de fevereiro de 2012 (UTC) Artigo foi melhorado.
As referências para  os bairros de Blumenau (e betesporte afiliado existência) são encontradas
facilmente no site da Prefeitura.
Por WP:GEOGRAFIA, bairros são relevantes.
Lijealso (discussão) 23h03min  de 2 de fevereiro de 2012 (UTC) Sim Lijealso ( Impugnado por
Usuário:Richard Melo da Silva discussão ) 18h59min de  4 de fevereiro de 2012 (UTC)
A discussão a seguir está marcada como respondida (negado).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o  logo abaixo desta caixa.
Marcados por Yanguas por "Artigo sobre banda/grupo musical sem fontes fiáveis independentes
que confirmem as afirmações do  texto e atestem a notoriedade do grupo.
Ver princípio da verificabilidade e critérios de notoriedade.
Páginas pessoais, zines, blogues e redes sociais  (como MySpace, Facebook, etc.
) não são fontes fiáveis.
" - albuns da cantora Eliane Bastos, criados betesporte afiliado 2010.
Segundo WP:ÁLBUNS, relevantes.
Keptauto (discussão)  14h29min de 2 de fevereiro de 2012 (UTC) Já foram eliminados, Para
pedidos de restauro, ver Lijealso ( Já foram  eliminados, Para pedidos de restauro, ver
Wikipédia:Pedidos a administradores/Restauro de páginas discussão ) 19h04min de 4 de
fevereiro de 2012  (UTC)
A discussão a seguir está marcada como respondida (feito).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.
Marcado por  Leonardo Grossklags por "Artigo sobre banda/grupo musical sem fontes fiáveis
independentes que confirmem as afirmações do texto e atestem a  notoriedade do grupo.
Ver princípio da verificabilidade e critérios de notoriedade.
Páginas pessoais, zines, blogues e redes sociais (como MySpace, Facebook, etc.
)  não são fontes fiáveis.
" Banda pode ser que seja notória.
Keptauto (discussão) 14h31min de 2 de fevereiro de 2012 (UTC) Foi  feita uma limpeza e
acrescentadas algumas fontes de pesquisa rápida no google.
Lijealso (discussão) 19h49min de 4 de fevereiro de 2012  (UTC) Sim Em PE: Wikipedia:Páginas
para eliminar/Banda Lealdade.187.67.232.
148 (discussão) 22h46min de 9 de fevereiro de 2012 (UTC) Não está betesporte afiliado  PE; para
arquivar Lijealso (discussão) 22h50min de 9 de fevereiro de 2012 (UTC)
A discussão a seguir está marcada como respondida  (feito).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.
Marcado por Tiago_Abreu por "Artigo sobre organização sem fontes fiáveis  independentes que
confirmem as afirmações do texto e atestem notoriedade.
Ver princípio da verificabilidade e critérios de notoriedade.
Páginas oficiais, blogues, fóruns  e redes sociais (como Facebook, etc.
) não são considerados fontes fiáveis.
" - A empresa é líder betesporte afiliado seu setor.
Keptauto (discussão)  14h31min de 2 de fevereiro de 2012 (UTC) Feito por por 187.67.232.
148 discussão ) 22h46min de 9 de fevereiro de  2012 (UTC)
A discussão a seguir está marcada como respondida (feito).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.
Marcado  por Nelson_Teixeira por "Artigo sobre organização sem fontes fiáveis independentes
que confirmem as afirmações do texto e atestem notoriedade.
Ver princípio  da verificabilidade e critérios de notoriedade.
Páginas oficiais, blogues, fóruns e redes sociais (como Facebook, etc.
) não são considerados fontes fiáveis.



"  -> O hotel pode ser que tenha alguma notoriedade betesporte afiliado betesporte afiliado
cidade.
Keptauto (discussão) 14h32min de 2 de fevereiro de 2012  (UTC) Feito De facto o hotel é
importante para a cidade de Cascais e não só.
--João Carvalho deixar mensagem 14h34min  de 2 de fevereiro de 2012 (UTC) Wikipédia:Páginas
para eliminar/Hotel Cidadela - por falta de tempo e outros problemas tive  necessidade de colocar
betesporte afiliado votação.
--João Carvalho deixar mensagem 23h00min de 2 de fevereiro de 2012 (UTC)
A discussão a seguir está  marcada como respondida (feito).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.
Marcado por Willy Weazley - Artista português,  betesporte afiliado que parece haver uma vasta
bibliografia sobre.
Relevante? Keptauto (discussão) 23h41min de 2 de fevereiro de 2012 (UTC) Feito Coloquei  mais
refs e marca {reciclar}.
As refs comprovam a notoriedade do biografado.
--João Carvalho deixar mensagem 16h45min de 4 de fevereiro de  2012 (UTC)
A discussão a seguir está marcada como respondida (feito).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.
Alguém  aí pode tentar salvar o artigo? Se a filmografia da Wikipédia Anglófona estiver correta,
ele cumpre WP:ATOR.
Como não tenho tempo  de salvar o artigo, peço que um de vocês salvem.
Boas contribuições e boa sorte com esse projeto.
Pcmsg 14h15min de 5  de fevereiro de 2012 (UTC) Feito --João Carvalho deixar mensagem
15h21min de 5 de fevereiro de 2012 (UTC)
A discussão a  seguir está marcada como respondida (negado).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.
Parece ter relevância, só faltam  fontes.187.67.232.
148 (discussão) 22h46min de 9 de fevereiro de 2012 (UTC) Já não tem marcação.
Lijealso (discussão) 22h54min de 9 de fevereiro  de 2012 (UTC)
A discussão a seguir está marcada como respondida (feito).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta  caixa.Um caça.
Justificativa para ESR não é válida.187.67.232.
148 (discussão) 22h46min de 9 de fevereiro de 2012 (UTC) Foi redireccionado para o  artigo com
nome mais apropriado.
Lijealso (discussão) 22h48min de 9 de fevereiro de 2012 (UTC)
A discussão a seguir está marcada como  respondida (feito).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.
Atriz com diversos papeis na TV.
Relevante? Keptauto (discussão) 23h41min  de 2 de fevereiro de 2012 (UTC) Sim Colocado
betesporte afiliado votação: Wikipedia:Páginas para eliminar/Maria do Carmo Soares por
187.67.232.
148 (discussão)  22h46min de 9 de fevereiro de 2012 (UTC) Artigo melhorado durante votação.
Lijealso (discussão) 22h58min de 9 de fevereiro de 2012  (UTC)
A discussão a seguir está marcada como respondida (feito).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.
Bairro, portanto,  notório.
Keptauto (discussão) 23h41min de 2 de fevereiro de 2012 (UTC) Idem, cf acima.
Lijealso (discussão) 02h10min de 3 de fevereiro de  2012 (UTC) Solicitei a vigilantes do artigo
João Pessoa que melhorem.
--Raimundo57br (discussão) 02h13min de 4 de fevereiro de 2012 (UTC)  Feito por por
187.67.232.
148 discussão ) 22h46min de 9 de fevereiro de 2012 (UTC)
A discussão a seguir está marcada como  respondida (feito).



Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.
Marcado por Yanguas - "Afirmações controversas, sem sustentação betesporte afiliado  fontes
fiáveis.
" - É uma profissão como qualquer outra, apenas está sem fontes, mas são fáceis de achar no
Google.
Keptauto  (discussão) 23h37min de 2 de fevereiro de 2012 (UTC) Sim Lijealso ( Impugnado por
Usuário:Pedroca cerebral discussão ) 19h51min de  4 de fevereiro de 2012 (UTC)
Bairros de Cachoeira do Sul [ editar código-fonte ]
Logradouros de Manaus [ editar código-fonte ]
A  discussão a seguir está marcada como respondida (feito).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.
Aldeia portuguesa, marcada  por 187.67.232.
148 (discussão) 22h46min de 9 de fevereiro de 2012 (UTC) Fiquei com dúvidas quanto à
existência.
A verificar betesporte afiliado fontes.
Lijealso  (discussão) 23h03min de 9 de fevereiro de 2012 (UTC) Feito --João Carvalho deixar
mensagem 23h37min de 9 de fevereiro de  2012 (UTC)
ESR betesporte afiliado artigos com fontes [ editar código-fonte ]
Fiz isto:Wikipédia:Projetos/Biografias/Contribuições/3ªTarefa, para melhorar artigos de atores da
Rede Globo de  Televisão que estão pouco bons para o leitor betesporte afiliado minha opinião.
Quem quiser participar terá de participar do Wikipédia:Projetos/Biografias.
Esta tarefa que  criei permite salvar muitos artigos, inclusive de artistas muito famosos (Fernanda
Montenegro), mas também de alguns nem muito (Yunes Chami).
Quem  quiser pode participar.
Mar França (discussão) 01h31min de 21 de fevereiro de 2012 (UTC)
Os três artigos foram mandados para ESR, pois  as fontes não foram consideradas FF.
Vamos ver se eles podem ser mantidos pois podem evoluir.
Mensagem de: Mar França
Sylbeth Soriano Feito  --João Carvalho deixar mensagem 22h55min de 21 de fevereiro de 2012
(UTC)
Muito obrigado por salvar este artigo João! E gente,  vamos salvar os outros e mais outros!!!!!!!!!
Mar França (discussão) 23h42min de 21 de fevereiro de 2012 (UTC)
Infelizmente foi eliminada a  página: Alexandre Damascena.
Mas vou ver o que posso fazer.
E gente, vamos salvar os outros e mais outros!!!!!!!!! Mar França (discussão)  16h53min de 22 de
fevereiro de 2012 (UTC)Recriei a página.
Está ótima e cumpre tudo que tem que cumprir.
Agora vamos ver  se vão deixar certo ou se vão tumultuar.
Mar França (discussão) 17h08min de 22 de fevereiro de 2012 (UTC)
Alexandre Damascena -  estão votando para ver se fica ou sai.
Ficar está ganhando!
Ángel Roldan - foi apagada e pelas "regras" da Wikipédia que  são impostas, dificilmente a página
consegue ficar.
Mar França (discussão) 19h07min de 25 de fevereiro de 2012 (UTC)
Um usuário ajudou a  melhorar a página Sylbeth Soriano e a votação para eliminar Alexandre
Damascena deu inconclusiva e a página foi mantida! Abraços.
Mar  França (discussão) 23h47min de 13 de março de 2012 (UTC)
Outros arruamentos [ editar código-fonte ]
Bairro de Barra Mansa [ editar  código-fonte ]
A discussão a seguir está marcada como respondida (negado).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.
Aymoré  (Barra Mansa), por 187.67.232.
148 (discussão) 22h46min de 9 de fevereiro de 2012 (UTC) Acabou por ser eliminado, sem



actuação Lijealso  (discussão) 01h26min de 26 de fevereiro de 2012 (UTC)
A discussão a seguir está marcada como respondida (feito).
Se quiser acrescentar mais  algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.
Acredito que tenha notoriedade e por isso não apaguei.
Se algum melhoracionista acredita que essa  página não tem notoriedade, pode dizer.
Mas acredito que tenha, mas não removo a ESR, pois a justificativa faz sentido.
Pcmsg 12h29min  de 25 de fevereiro de 2012 (UTC) Fico grato por não ter apagado, fiz um
primeiro esforço para manter!!!--Raimundo57br (discussão)  13h57min de 25 de fevereiro de 2012
(UTC) Feito Acrescentei mais info e mais refs.
Penso que está minimamente aceitável, embora  possa ser bastante melhorado.
-- deixar mensagem 23h58min de 25 de fevereiro de 2012 (UTC) Acrescentei mais info e mais
refs.
Penso  que está minimamente aceitável, embora possa ser bastante melhorado.
-- João Carvalho 23h58min de 25 de fevereiro de 2012 (UTC)
ESRs betesporte afiliado  artigos de ruas/logradouros [ editar código-fonte ]
A discussão a seguir está marcada como respondida (feito).
Se quiser acrescentar mais algum comentário,  coloque-o logo abaixo desta caixa.
Vários artigos sobre ruas foram propostos para eliminação semirrápida pelo usuário , já notório
por mandar  artigos sem fontes para eliminação de forma robótica sem verificar os históricos
longos ou a verdadeira importância dos artigos.
Os artigos  se encontram nas ESRs do dia 2 de março.
Inclusive o artigo sobre a Avenida Rebouças, tradicional avenida paulistana, que apenas  carece
de fontes, Straße des 17.
Juni, Strade Nuove, Fleet Street, Brompton Road, entre outros.--186.249.130.
136 (discussão) 21h41min de 26 de fevereiro  de 2012 (UTC) A maior parte das ESR foram
contestadas e provavelmente irão ser colocadas betesporte afiliado votação.
Lijealso (discussão) 02h07min de  27 de fevereiro de 2012 (UTC)
Futebol de praia - Portugal [ editar código-fonte ]
A discussão a seguir está marcada como  respondida (feito).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.
Aqui nesta cat, estão alguns nomes notórios da selecção  nacional de futebol de praia.
Pus refs betesporte afiliado dois, mas não sei conseguirei complementar o resto.
Se alguém puder ajudar, agradecia.
Lijealso (discussão)  04h18min de 2 de março de 2012 (UTC) Ver também, pelo sim, pelo não,
Categoria:Jogadores de futebol de areia de  Portugal :Lijealso (discussão) 04h31min de 2 de
março de 2012 (UTC) Feito - Nos jogadores incluídos na cat coloquei ref  e retirei ESR.
Provada notoriedade, verificabilidade e artigos antigos (2007) não deviam ter sido marcados com
ESR.
--João Carvalho deixar mensagem 15h03min  de 2 de março de 2012 (UTC)
Seres vivos [ editar código-fonte ]
A discussão a seguir está marcada como respondida (feito).
Se  quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.
Todos esses artigos me parecem relevantes afinal são seres vivos (ou  genero, ou família, etc), q
ser vivo não seria relevante? Foram marcados para ESR por V+NODIC+SFFSVSA+UMA FRASE.
Alguém interessado no assunto  poderia dar um up neles? Rjclaudio msg 00h54min de 18 de abril
de 2012 (UTC) Boleum Feito tímido.
GoEThe (discussão) 16h46min  de 18 de abril de 2012 (UTC) Boleto Feito --João Carvalho deixar
mensagem 22h54min de 18 de abril de 2012  (UTC) Bolbosaponaria Feito --João Carvalho deixar
mensagem 23h09min de 18 de abril de 2012 (UTC) Bolax Feito GoEThe (discussão) 19h32min 
de 18 de abril de 2012 (UTC) Bolanthus Feito GoEThe (discussão) 20h06min de 18 de abril de
2012 (UTC) Bolandra  Feito GoEThe (discussão) 20h12min de 18 de abril de 2012 (UTC)
A discussão a seguir está marcada como respondida (feito).
Se quiser  acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.



Espero não me arrepender de colocar esse pedido.
O artigo foi colocado para  ESR.
Creio que cumpre o item 8 de WP:FUTEBOLISTAS, mas não vou ter tempo de procurar fontes
até o dia de  fim do ESR.
Trata-se de um pedido de uma das contas de uma escola secundária betesporte afiliado Curitiba.
Só poderei voltar a isso  daqui a algumas semanas.
Ps: Pensei betesporte afiliado procurar matérias sobre o Zambiasi na Placar, na Trivela ou
betesporte afiliado outras revistas esportivas.
Chico  Venancio (discussão) 14h01min de 29 de março de 2012 (UTC) Feito - Não percebi a
frase: "Espero não me arrepender  de colocar esse pedido" e gostava de perceber.
--João Carvalho deixar mensagem 14h09min de 30 de março de 2012 (UTC) Só  vi hoje o
questionamento, desculpe por demorar a responder.
Bem, começo dizendo que não me arrependi de colocar o pedido, muito  pelo contrário.
O medo é porque esse projeto é foi criado com uma visão distorcida de alguns princípios da
Wikipédia, e  tenho medo de colocar um pedido aqui e iniciar uma disputa a cerca desses
princípios (e ficarei betesporte afiliado posição oposta  a maioria dos membros do projeto
betesporte afiliado um caso desses).
Outro temor é que algum dos membros do projeto que me  tem betesporte afiliado estima baixa
me ataque por postar aqui, ou enfim...
Mas correu tudo bem, e o pedido me pareceu razoável  e eu não teria tido tempo naquela
semana.
Chico Venancio (discussão) 01h28min de 13 de abril de 2012 (UTC)
A discussão a  seguir está marcada como respondida (feito).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.
Alguém pode me ajudar a  salvar este artigo? Interwikis: en:Descending colon, es:Colon
descendente, etc.
Lord Mota Fala Faço 02h10min de 27 de abril de 2012 (UTC)  Feito Vou cuidar dele, já coloquei
cat, interwiki e fotos, e o texto para comparação oculto.
JMGM (discussão) 03h13min de 27  de abril de 2012 (UTC)
A discussão a seguir está marcada como respondida (feito).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo  abaixo desta caixa.
O artigo acima descrito foi proposto para eliminação semirrápida pelo sr Samuel Gualber.
O objeto do artigo trata-se da  biografia da atriz Andréa Neves e foram anexadas referências com
os devidos links q comprovam as atividades exercidas pela mesma  e descritas no artigo.
As fontes tratam-se de jornais, sites de teatro onde as apresentações foram realizadas e histórico
dos programas  de televisão que confirmam betesporte afiliado participação.
Os fatos relatados possuem veracidade e verificabilidade, conforme especificado nas diretrizes da
Wikipedia, e não  foi adicionado nenhum perfil de redes sociais, blogs ou myspace.
O direito do artista de ter suas informações acessíveis não fere  nenhuma orientação aqui
descrita e uma carreira sólida, com mais de 15 anos no exercício da profissão, incluindo formação
acadêmica  betesporte afiliado artes cênicas, justifica a inclusão desse artigo na Wikipedia.
A profissional betesporte afiliado questão tem seu nome associados a trabalhos com  renomados
diretores como: Alberto Salvá, José Eduardo Belmonte, Roberto Talma,Roberto Naar,José
Alvarenga Jre o artista Zéu Brito,entre outros.
As referências inseridas  no artigo foram retiradas por terceiros e o artigo foi redirecionado para
outro artigo Andréa Neves da Cunha, profissional que  exerce funções bem diversas das
atividades da atriz gerando, portanto, prejuízo à atriz na acessibilidade às suas informações.
Ter uma carreira  construída com solidez e formação acadêmica adequada contribui para a
informação sobre os profissionais da arte de nacionalidade brasileira.
Ser um  ator profissional não significa apenas estar vinculado às grandes emissoras de televisão
mas exercer seu ofício para o público betesporte afiliado  geral seja betesporte afiliado teatro,
cinema ou televisão.
Peço, portanto, o auxílio de membros mais familiarizados com o funcionamento da Wikipedia para



 o aprimoramento desse artigo e, consequentemente, a invalidação da proposta de eliminação do
mesmo.
Seguem abaixo as referências que foram adicionadas  e, posteriormente, retiradas por terceiros
para a verificação dos fatos mencionados.
Deixo expresso aqui, como informação adicional, que alguns dos espetáculos  citados no artigo
estão presentes betesporte afiliado artigos de outros artistas que integraram o elenco, tais como
Nathalia Dill e Rosanne  Mulholland.http://www.brasiliagenda.com.
br/control/noticia_detalhe.
php?not_id=1391 http://www.
teatroprocopioferreira.com.br/em_cartaz_sitio.html http://www.imdb.
com/title/tt0559475/ http://www.teatros.art.
br/wp-content/files_flutter/1265382418TeatrodoLeblonpecas2006.
pdf Existem ainda muitas matérias e críticas, inclusive de Lionel Fischer, sobre o espetáculo A
Glória de  Nelson que foram publicadas no Jornal O Globo à época das apresentações que não
consigo localizar.
Desde já agradeço o auxílio  e peço a apreciação sobre essa solicitação de salvamento.
PS: Tentei inserir essa ref e não estou conseguindo pois está bloqueada  por um robô.
Podem me ajudar, não detectei o problema.
Podem me ajudar, por favor? http://www.correiodopovo.com.
br/jornal/arte_agenda/N591/PDF/art01.
pdf Gostaria de saber, também, se é  cabível inserir no artigo o blog: [link removido] Devido à
informação fornecida pelo sr Samuel Gualter na página de discussões  (segundo afirma, "blog
não é fonte confiável"), é necessário elucidar aqui as justificativas para a inclusão da referida
ligação externa.
A  inclusão do blog se justifica por se tratar de projeto relacionado diretamente à área de
atividades desenvolvidas pela profissional betesporte afiliado  questão.
Observei que vários artigos contém esse tipo de referência e a questão foi baseada nas
orientações que constam na página  de ligações externas: "Páginas pessoais e blogs - são
permitidos apenas quando são a página oficial da instituição/personalidade tema do  artigo.
Por exemplo, nos artigos sobre personalidades como Reinaldo Azevedo ou José Dirceu é válido
fazer referência a seus respectivos blogs  ou páginas pessoais (incluem-se páginas no mesmo
estilo de MySpace).
Páginas com conteúdo pessoal e que têm pouca ou nenhuma relação  com o tema do artigo são
terminantemente proibidas.
É permitido, por betesporte afiliado vez, inserir blogs ou páginas pessoais de relevância e 
qualidade reconhecidas.
Antes de inserir blogs e páginas pessoais, o editor deve abrir um tópico na página de discussão
do artigo  e explicar os motivos que fazem da ligação externa importante a ponto de estar nas
ligações externas" A proposta é  enriquecer o artigo com informações pertinentes e a orientação
foi solicitada por demonstrar coerência com a política da Wikipédia.
Deksinha (  discussão ) 19h08min de 4 de maio de 2012 (UTC)
Preciso de ajuda para salvar a pagina do meu time de  futebol americano de praia
Mensagem postada no Projeto betesporte afiliado 19h16min de 4 de maio de 2012 betesporte
afiliado UTC por 186.237.32.54, um  IP.
Peço ajuda com estes dois artigos que foram propostos para PE:
Cacá Sena - não sendo brasileiro tenho dificuldade betesporte afiliado avaliar  a relevância, e não
consegui encontrar fontes fiáveis
Kanguru - relevante, mas o artigo está uma lástima
EuTugamsg 19h46min de 4 de  maio de 2012 (UTC)
Em relação ao Kanguru, não é melhor fundir com a Optimus? A mesma coisa para o artigo 
YORN e Vodafone Portugal (neste momento betesporte afiliado dividido betesporte afiliado
Telecel Vodafone e Telecel).
Em relação a fontes, encontrei [2] sobre uma  campanha publicitária, mas realmente é difícil



encontrar referências abundantes mesmo havendo publicidade betesporte afiliado todo o lado.
GoEThe (discussão) 22h05min de 4  de maio de 2012 (UTC) Subscrevo Goethe.
E alguém também me pode explicar como é que este anúncio, aliás, toda esta  página de
discussão, que deveriam servir para "melhorar" os artigos, só estão a servir como chamariz de
votos betesporte afiliado PE  sem modificar betesporte afiliado rigorosamente nada o artigo, sem
propor soluções alternativas ou sem justificar a betesporte afiliado manutenção? É que depois 
disto colocado aqui, vejo muitos votos para manter a aparecerem subitamente, mas melhorar o
artigo é que está quieto.
Coisa que  tinha sido inequivocamente proibida na votação.
Polyethylen (discussão) 14h59min de 8 de maio de 2012 (UTC)
Poly, q acusações contra o projeto  são essas? Não concordo, vamos fazer uma análise até aqui:
Fora as três últimas seções (q são recentes) todas as  outras mensagens nessa página
resultaram betesporte afiliado melhorias nos artigos ou houve uma impugnação correta da ER /
ESRs (correta pq  a impugnação não foi revertida então estava de acordo com a política) e foram
respondidas falando isso, não acho q  precise avaliar essas.
Das três seções recentes, a PE do Kanguru só recebeu 2 votos para manter após pedido aqui,
sendo  q um desses 2 usuários votou betesporte afiliado várias PEs no dia então provavelmente
ele não votou ali só pq viu  a mensagem aqui.
Da PE do Cacá Sena, um deles tb votou betesporte afiliado várias PEs naquele dia, o outro
tenteou melhorar  o artigo, e o terceiro havia votado contra e mudou depois mas como primeiro
votou contra ele não votou para  manter por causa dessa mensagem.
Matías Emilio Delgado não teve nenhum voto contra Colégio Gentil Bittencourt teve melhoria e os
votos  vieram após esta, betesporte afiliado parte por causa dessa melhoria ou pelos comentários
feitos, e a maioria tb votou betesporte afiliado várias  PEs naquele dia.
Andrea Neves (atriz), apesar de não ter tido resposta diretamente nessa página, teve melhorias
no artigo e o  próprio proponente da ESR removeu a ESR.
Blindados Arraial do Cabo foi um pedido criado por um IP para um artigo  q não cumpre os CDNs
e não é notório e sem explicação do pq ser notório (por isso nem devia  haver o pedido), não
houve resposta ao pedido, e por ser um ip não houve como falar com o usuário  e orientá-lo sobre
o projeto.
Após tudo isso não encontrei nenhuma evidência de Citação: como chamariz de votos betesporte
afiliado PE [...
]  sem modificar betesporte afiliado rigorosamente nada o artigo [...
] votos para manter a aparecerem subitamente [...
] Coisa que tinha sido inequivocamente  proibida na votação .
Poderia dizer exatamente betesporte afiliado que parte que o projeto não está servindo para
tentar melhorar o artigo,  está sendo usado para fazer Solicitações disruptivas, e está havendo
votos para manter indevidamente por causa desse projeto? Rjclaudio msg  15h34min de 8 de
maio de 2012 (UTC) Curioso que enquanto escreveu isso, mais um indivíduo desse "projecto"
responde à  solicitação 1 2 sem melhorar rigorosamente nada do artigo nem fornecer explicações
minimamente inteligíveis.
A culpa é do EuTuga? Não.
Ele pediu  melhorias.
Infelizmente, e como já era de prever, maior parte dos que habitam essa página não estão
minimamente empenhados betesporte afiliado melhorias,  mas sim betesporte afiliado fornecer
votos ocos e transformar pedidos betesporte afiliado solicitações.
Isto não tinha sido votado? Não foi desaprovado pela comunidade?  Onde é que está a ser
proibido? Afinal a comunidade delibera para se continuar a fazer tudo às escâncaras? Qual  é a
posição dos administradores sobre o caso? Polyethylen (discussão) 16h31min de 8 de maio de
2012 (UTC) PS: Também  achei patusco esse link de uma conta que desde 2008 não tem
nenhuma contribuição válida na wikipédia a não ser  betesporte afiliado votações.
Parece-me que o problema não é tanto com o projecto betesporte afiliado si, mas com a
mentalidade de certos usuários.



Ando  a pensar betesporte afiliado reformular o projecto para o transformar num café como foi
decidido e retirar aqueles textos lá betesporte afiliado  cima de que este projecto é baseado no
melhoracionismo (Como se editores que não se revêm nessa filosofia não pudessem  participar e
melhorar artigos).
Mas o tempo é escasso.
Mas voltando, é uma fina linha entre pedir ajuda para melhorar um artigo  betesporte afiliado PE e
fazer solicitação para manter um artigo, mesmo não melhorando o artigo betesporte afiliado
causa.
Se PEs fossem por consenso,  talvez fosse irrelevante.
De qualquer forma, não me parece ter havido solicitação por não haver pedido para votar de certa
maneira,  o que não quer dizer que o Mar França não esteja a ter um comportamento "disruptivo"
(já estaria na altura  de arranjar uma palavra melhor) por estar a votar betesporte afiliado
catadupa com a mesma justificação (não específica) betesporte afiliado todos os  artigos.
GoEThe (discussão) 16h59min de 8 de maio de 2012 (UTC) Parece q o problema não é o projeto,
são alguns  dos usuários, o que não quer dizer q o projeto esteja errado.
Se o projeto foi criado para ajudar a salvar  artigos propostos para eliminação, melhorando-os, de
q forma se pode pedir ajuda para artigos propostos betesporte afiliado ESR / PE como  foi nesse
caso? Se vc considera q os pedidos de ajuda dessas 4 seções são solicitação, como vc acha que
 os pedidos deveriam ser feitos? Como vc escreveria instruções para se realizar um pedido por
aqui? Ou todo pedido seria  uma solicitação e aquela votação, ao mesmo tempo q oficializa o
projeto tb o proibe pq tudo no projeto seria  solicitação? Rjclaudio msg 17h10min de 8 de maio de
2012 (UTC) Não estava a perceber de que link o Polyethylen  falava, mas depois apercebi-me
que era das contribuições do Carlos Luis M C da Cruz, mas atenção que o link  apenas lista as
contribuições no domínio Wikipédia, não betesporte afiliado outros domínios.
Aliás, é um editor bastante bom e produtivo no domínio  principal.
GoEThe (discussão) 17h14min de 8 de maio de 2012 (UTC) Não, por acaso não era esse editor;
mas isso foi  apenas um off-topic.
Citação: Rjclaudio escreveu: «como vc acha que os pedidos deveriam ser feitos?» O pedido não
teve nada de  errado.
O que está errado é o comportamento de certos usuários.
Para uma solicitação disruptiva acontecer não tem que haver um pedido  disruptivo, basta
deturpar qualquer coisa que é feita com a melhor das intenções.
O que está aqui betesporte afiliado causa é esse  comportamento sistemático de abuso da
wikipédia para provar um ponto de vista.
Repare que contas que supostamente se identificam com um  projecto de melhoria' de artigos,
estão-se borrifando para a melhoria desses artigos e só usam esta página para descobrir
votações  onde votar betesporte afiliado massa, e para a manutenção de textos que na maior
parte das vezes são verdadeiros abortos (os  mais sensíveis que desculpem a expressão) de
spam, e na manutenção forçada de textos que vão toda e qualquer recomendação  ou critérios.
Gente que não faz o mínimo de esforço para melhorar qualquer coisinha que seja e cujas
justificações estão na  base do "alguém há-de melhorar", embora façam parte desse projecto que
iria melhorar.
Paradoxal: o projecto de "melhoria" é um antro  de pseudo-editores que fazem de tudo para
manter os piores textos do site (salve as devidas poucas excepções) Polyethylen (discussão) 
17h35min de 8 de maio de 2012 (UTC) Se o pedido não tem nada de errado, e o q está  errado é
o comportamento de certos usuários, então nada aqui nessa página está desrespeitando a
votação pq não é solicitação.
Solicitação  é uma ação de quem envia a mensagem e não de quem lê.
O problema estando nos editores, que se faça  algo com os editores.
Existindo o projeto sempre existirá a possibilidade de usuários fazerem mau uso dele, mas
enquanto ele estiver  trazendo benefícios, com alguns usuários fazendo bom uso e realmente
melhorando artigos, como tem exemplos nos vários pedidos acima betesporte afiliado  q houve
melhorias feitas (por exemplo) pelo João, Goe, JMGM, então não há o que se fazer com o



projeto.
Que  se mude a forma que as ESRs / PEs (processos de eliminação betesporte afiliado geral)
ocorrem, ou que se crie uma  política oficial que impeça solicitações que prejudicam o projeto (e
nada aqui se enquadra nisso, até agora).
Mas não tem nada  para mexer no projeto.
Mas uma coisa q poderia ser feita para acabar com alguns dos problemas seria acabar com
aquela  lista de membros.
Todos os cafés (e todos os grupos de ajuda, como o Informe um erro, Fale com a Wikipédia,  e
outros) que nós temos não possuem lista de membros pq são espaços abertos betesporte afiliado
que qualquer um pode participar,  e q não há motivos para enviar mensagem para alguém
específico, ou para todos os usuários, ou de ver quantos  membros há no café.
Acabando com a lista de membros não haveria membros oficiais do projeto, sem associação nem
compromisso, sem  membros q não salvam e apenas votam, sem membros q não salvam
nenhum pedido, sem "esse projeto só tem gente  x", não seria um grupo organizado para salvar
artigos.
Seria um espaço realmente público, e sendo público não se acaba com  ele, se acaba com as
pessoas que fazem mau uso dele.
Rjclaudio msg 17h49min de 8 de maio de 2012 (UTC)Mais  duas:
Matías Emilio Delgado - cumpre critérios, faltam fontes fiáveis
Colégio Gentil Bittencourt - aparentemente relevante, faltam fontes fiáveis
EuTugamsg 22h59min de 5  de maio de 2012 (UTC)
Matías Emilio Delgado Não betesporte afiliado votação Madalena (discussão) 04h35min de 13 de
maio de 2012 (UTC)
A  discussão a seguir está marcada como respondida (feito).
Se quiser acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.
O artigo está  referenciado e baseado betesporte afiliado fontes também utilizadas nas páginas
betesporte afiliado italiano e alemã.
Caso haja alguma necessidade de mudança , por  favor editem, mas não a exclua.
{{subst:Silvinhoparadiso}} Eu marquei, mas uma vez que foi melhorado, por mim já poderia ter
retirado  a marcação.
Madalena (discussão) 15h53min de 12 de maio de 2012 (UTC) Feito.
Mar França (discussão) 20h22min de 12 de maio de  2012 (UTC) ) 20h22min de 12 de maio de
2012 (UTC)
A discussão a seguir está marcada como respondida (feito).
Se quiser  acrescentar mais algum comentário, coloque-o logo abaixo desta caixa.Feito.
Mar França (discussão) 20h39min de 12 de maio de 2012 (UTC) )  20h39min de 12 de maio de
2012 (UTC)
Danielle Monteiro [ editar código-fonte ]
Salvar a página da apresentadora Danielle Monteiro -  Cosmo V (discussão) 23h37min de 16 de
maio de 2012 (UTC)
Está betesporte afiliado votação betesporte afiliado PE.
Penso que o artigo está salvo.Vamos  aguardar.
--João Carvalho deixar mensagem 21h43min de 23 de maio de 2012 (UTC)
Se alguém estiver com paciência e tempo livre, favor  salvar esse artigo.
Ver interwikis: en:Gold reserve, es:Reservas Oficiales de Oro , etc.Grato.
Lord Mota Fala Faço 22h12min de 19 de maio  de 2012 (UTC)
Feito pelo Raimundo57br, embora a página já tivesse referências antes de ser proposta para
ESR...
EuTugamsg 14h21min de 21  de maio de 2012 (UTC)Atualmente betesporte afiliado PE.
Parece-me relevante mas o texto era totalmente impróprio; no entanto, existiam revisões antigas
aceitáveis  (já reverti para uma delas) que ainda assim carecem de fontes.
EuTugamsg 14h21min de 21 de maio de 2012 (UTC)Acrescentei 3  refs.
--João Carvalho deixar mensagem 19h54min de 21 de maio de 2012 (UTC)Boa tarde,



esta página é de um autor português e  está marcada para eliminação semi-rápida.
Já tem as referências que julgo necessárias.
Será que me podem dar uma ajuda? --85.246.18.
231 (discussão) 19h05min  de 23 de maio de 2012 (UTC)
Acrescentei duas ligações externas, retirei a marca de eliminação e justifiquei no sumário.
Agora vamos  aguardar.
Em último caso coloca-se betesporte afiliado votação.
--João Carvalho deixar mensagem 21h40min de 23 de maio de 2012 (UTC) Bom dia, esta  página
está agora marcada para eliminação, por votação.
Parece-me despropositada e, acima de tudo, os argumentos utilizados parecem ser totalmente
parciais,  além de não irem ao encontro dos critérios definidos pela propria wikipédia.
Será que podem dar uma ajuda? Obrigado --193.242.5.
35 (discussão)  08h44min de 24 de maio de 2012 (UTC)Atualmente betesporte afiliado PE.
Parece-me relevante mas precisa de fontes.
EuTugamsg 09h25min de 24 de maio  de 2012 (UTC)
acrescentei uma referência, encontrada num dicionário informal, uma vez que a expressão parece
ser de linguagem corrente.--193.242.5.
35 (discussão)  09h51min de 24 de maio de 2012 (UTC)
Ricardo Bargão - Parece-me relevante, mas precisa de fontes.
Ricardo Bargão - Parece-me relevante,  mas precisa de fontes.
Dan Osman - Relevante, mas precisa de fontes e reciclagem (ver wp:en).Feito .
EuTuga msg 21h17min de 28  de maio de 2012 (UTC).
EuTuga 21h17min de 28 de maio de 2012 (UTC) Faca machete - Enciclopédico, mas precisa de 
fontes e reciclagem (ver wp:en e Catana, que padece dos mesmo problemas e deve ser fundido).
Fiz algumas alterações no artigo  mas também estou com pouco tempo disponível.
Verifiquem e alterem o que acharem que deve ser alterado.
--João Carvalho deixar mensagem 22h29min  de 28 de maio de 2012 (UTC) Parece que ficou
resolvido.
EuTugamsg 10h32min de 30 de maio de 2012 (UTC)
OK -  Enciclopédico, mas precisa de fontes e reciclagem (ver wp:en).
Também vou tentar ajudar, mas sozinho não consigo ir a todas.
EuTugamsg 20h26min  de 28 de maio de 2012 (UTC)
Passei alguma fontes da wp:en para OK, mas o artigo ainda beneficiaria de uma  revisão.
GoEThe (discussão) 14h17min de 30 de maio de 2012 (UTC)
Dois artigos [ editar código-fonte ]
Não sei o que o editor  Fernandobrasilien quis fazer nos artigos Paulinho Albuquerque e IL-2
Sturmovik: Birds of Prey, pois colocou a tag de votação e  não abriu votação.
O artigo Paulinho Albuquerque cumpre o ponto 10 de WP:MÚSICOS (estar referenciado no Cravo
Albin ou análogos) e  o segundo me parece que apenas carece de uma organização, pois tem
artigo na inglesa e betesporte afiliado outras Wikipédias (en:IL-2  Sturmovik: Birds of Prey).--
186.249.136.
147 (discussão) 22h47min de 28 de maio de 2012 (UTC)
Removi a tag do primeiro pois a nomeação  não foi concluída e aparentemente não faz sentido.
Já o segundo marquei com {{matrad}} , já que está mal traduzido.
EuTugamsg 09h14min  de 29 de maio de 2012 (UTC)EMEF, S.A.
: É a segunda maior empresa de construção e manutenção de material circulante  ferroviário de
Portugal.
(Sendo a primeira a Sorefame.
) Só quem não entender nada de ferrovias portuguesas é que achará este tema  irrelevante (Mas,
e se eu marcasse o artigo Madonna para ER só por não entender nada de música?).
O artigo é  ainda um esboço, e está marcado como tal, mas irá crescer à medida que conteúdos
sobre esta temática forem sendo  acrescentados e melhorados.
Sinceramente, fico espantadíssimo como se mantém, anos a fio, tantos artigos-lixo, enquanto que



outros, perfeitamente legítimos, como este,  são recebidos com tanta ferocidade.
-- Tuválkin  15h22min de 29 de maio de 2012 (UTC)
Feito O Tuvalkin ajeitou, o Ajpvalente  resolveu de vez.
EuTugamsg 10h32min de 30 de maio de 2012 (UTC)
Por favor, alguém dê uma olhada nisso: possui dezenas de  interwikis e relevância evidente (é um
conceito inmportante dentro do marxismo).
Quem puder ajudar a melhorar o artigo entre betesporte afiliado ação!  Lord Mota Fala Faço
21h33min de 29 de maio de 2012 (UTC)
Tendo betesporte afiliado vista o padrão de edição do novato  proponente, creio que isto é mais
uma marcação de má fé e ideológica do que propriamente uma contestação lógica do  conteúdo
do artigo.
Ups, esqueci-me que não devia assumir a má fé.
Vou trabalhar no artigo, fontes, etc.
Polyethylen (discussão) 22h17min de 29  de maio de 2012 (UTC)Atualmente betesporte afiliado
PE.
É relevante mas precisa de fontes.
EuTugamsg 11h05min de 30 de maio de 2012 (UTC)
0  hits, o mesmo para Ares Lusitania.
O que existe é uma empresa.
As fontes são todas mirrors da wikipédia.
A não ser que  alguém traga uma fonte bibliográfica, isto parece falso/não credível.
Polyethylen (discussão) 11h14min de 30 de maio de 2012 (UTC) O Albmont  diz na PE diz que é
referido por Estrabão.
EuTugamsg 11h19min de 30 de maio de 2012 (UTC) Feito, acrescentada fonte.
EuTugamsg  12h07min de 30 de maio de 2012 (UTC) A fonte que lá está agora, Les Reliions de
la Lusitanie, é  a mesma que já tinha arranjado para outro artigo semelhante.
Embora tenha uma lista de bibliografia no fim, continuo a achar  estranho esta série de divindades
que só se vêm neste documento e betesporte afiliado mais lado nenhum.
Afinal, um tópico assume-se como  notável quando é referido por múltiplas fontes fiáveis.
Mas vamos então fazer fé que realmente é referido na bibliografia, embora uma  tag de fiabilidade
duvidosa fosse pertinente.
Polyethylen (discussão) 12h12min de 30 de maio de 2012 (UTC) Sim, é a mesma, um  artigo
publicado num periódico da área.
Nota que o tema é extremamente específico, pelo que não é esperar grande abundância de 
fontes online.
Mas ainda é possível achar mais algumas; por exemplo, procurando Cariocecus no Google Books
([3]) aparecem várias referências betesporte afiliado  livros anteriores ao advento da internet (não
ligues no entanto aos mais recentes, muitos são baseados na Wikipédia).
Experimentei fazer o  mesmo para mais algumas divindades listadas nesse artigo betesporte
afiliado francês (Bormanicus, Ataegina, Endovellicus) e são todas referenciadas betesporte
afiliado livros com  mais de 30 anos.
Não vejo portanto, até ver, motivo para desconfiar da fiabilidade do artigo.
Portanto fontes sobre o assunto existem,  o problema é cada vez mais pensar-se que o Google é
omnisciente.
Basta ver por exemplo que documentos betesporte afiliado PDF (formato  favorito para
periódicos/livros online) muitas vezes não são indexados e não aparecem betesporte afiliado
buscas...
EuTugamsg 12h52min de 30 de maio de  2012 (UTC)
Também atualmente betesporte afiliado PE.
Tenho dúvidas sobre a notoriedade, mas também não conheço o meio.
Precisa de reciclagem e fontes.
EuTugamsg 15h13min  de 30 de maio de 2012 (UTC)
Tinha um programa de Música "Alternativa" (Indiegente) na Antena 3 há muitos anos atrás  que



era bastante conhecido.
Parece-me relevante.
Vou tentar arranjar umas fontes.
GoEThe (discussão) 15h17min de 30 de maio de 2012 (UTC) Coloquei mais  peq.
info + ref --João Carvalho deixar mensagem 22h00min de 31 de maio de 2012 (UTC)
Por favor, ajudem na valorização deste  artigo.
-comentário não assinado de Antoniocostaneiva (discussão • contrib)
Coloquei + info e + ref e retirei a marca de ESR.
O artigo  precisa de ser {{Reciclado}} --João Carvalho deixar mensagem 21h59min de 31 de maio
de 2012 (UTC)
NU BRAZ [ editar código-fonte  ]
Sou nova nesse aplicativo e ja realizei algumas alterações .
Estou usando como base algumas paginas de outros cantores com por  exemplo a do KASSIN
mais ainda nao sei se esta correto? Por Favor verifiquem e alterem o que acharem que  deve ser
alterado.
--Sonho Bossa (discussão) 15h43min de 31 de maio de 2012 (UTC)
Fonte - Secretaria da Ciência, Tecnologia e Ensino  Superior - fonte do ano de 2009, então não é
recente.
No site oficial diz - GBIOELETRIC® é produzido por um  grupo que está sediado no estado do
Paraná a mais de 40 anos, ...
Produto registrado e betesporte afiliado produção com fonte  de 2009, como podem afirmar que é
algo experimental recente betesporte afiliado trabalho de conclusão?
Uma universidade não cria uma página para  o produto, betesporte afiliado seu sitte ofocial para
um trabalho de conclusão de curso.
Creio ser notório pelo fato de ser descoberto,  sendo o primeiro com materia prima vegetal,
enquano que os fluídos isolantes ou são sintéticos (proibidos com nome comercial de  askarel) ou
mineral.
Favor rever a marcação de ESR! Marcelo Alcantara Serafim (discussão) 23h50min de 1 de junho
de 2012 (UTC)
Se  bem percebi, isto é o primeiro óleo isolante feito à base de produtos vegetais? Então o que é
notável e  enciclopédico é o próprio óleo, e não a marca sob a qual é comercializado.
A informação pode ser acrescentada no próprio  artigo óleo isolante.
Polyethylen (discussão) 13h39min de 2 de junho de 2012 (UTC)
Artigo relevante (parece ser uma tradução de en:Pitch (resin)),  mas necessita de fontes.
Para quem se dispuser a referencia-lo...
Lord Mota Fala Faço 00h30min de 3 de junho de 2012 (UTC)
Acrescentei  uma fonte básica da definição do termo e impugnei, deixando apenas com a tag de
"mais notas".
É um produto de  uso corrente há séculos, citado por centenas de milhares de fontes, portanto
cumpre amplamente o critério de notoriedade dos assuntos.
No  entanto, gostava que tentassem encontrar uma fonte de qualidade que melhor definisse as
ambiguidades que parecem existir entre Piche, Breu  (betume), betume, pez, e por aí fora.
Algumas das fontes que fui lendo contradizem-se um pouco e umas dão como sinónimos  coisas
que para outras são diferentes.
E, tal como é normal nestes materiais tradicionais, dos quais tenho feito alguns artigos até,  há
milhares e milhares de fontes, mas são poucas as que têm alguma qualidade.
Maior parte são de revistas/sites ligados à  própria indústria.
Por exemplo, para o breu foi muito fácil encontrar revistas de empresas ou associações
madeireiras, mas nada de fiabilidade  muito robusta.
Polyethylen (discussão) 16h35min de 3 de junho de 2012 (UTC)
Acredito que ela cumpre WP:ATOR, mas não tem fontes que  comprovem notoriedade.
Procurei elas, mas nenhuma é fiável.
PedRmsg 21h03min de 3 de junho de 2012 (UTC)



Cartoonista português famoso e premiado, mas  o artigo é um CV sem fontes.
Já foi eliminado betesporte afiliado PE por unanimidade, salvo erro por causa desses problemas.
--Stego (discussão)  22h17min de 5 de junho de 2012 (UTC)
Ainda precisa de alguma arrumação, mas com as fontes incluídas pelo Quiiiz e  pelo GoEThe já
impugnei a ESR.
EuTugamsg 09h49min de 6 de junho de 2012 (UTC)
EDILSON QUINTANILHA MARTINEZ [ editar código-fonte ]
Solicito  que não seja excluida a pagina pois, pretendo colocar a pesquisa que foi efetuada sobre
o Rio de Janeiro e  que gerou o TCC de Pós Graduação betesporte afiliado história do Rio de
Janeiro
Esta é a minha primeira experiência para publicar  um artigo.
Gostaria da ajuda para mente-lo
Grato Edilson Q Martinez
Boa noite colegas! Por falta de disponibilidade até à próxima semana não  pude fazer mais.
Pode alguém tentar salvar estas duas páginas? Há um colega que está a fazer questão de as
eliminar  ESR - uma delas ficou com o link inactivo mas, a outra tem várias fontes e ligações
externas que esse  colega eliminou.Wiki agradece.
Cumprimentos a todos.
Quiiiz (discussão) 03h22min de 11 de junho de 2012 (UTC) -comentário não assinado de
177.18.207.
215 (discussão  • contrib)
Feito Madalena (discussão) 03h22min de 23 de junho de 2012 (UTC)
Renan Ribeiro (ator) , para não excluir .
bom dia  , colegas pesso que não exclua essa pagina , pois pretendo melhorar mais , ela esta
deste 12 de junho  de 2012.
Usuário:Rennanzin14 (não assinou)--João Carvalho deixar mensagem 18h24min de 12 de junho
de 2012 (UTC)
Coloquei duas referências.
Não sei se alguém  acha que se deve propor para PE ou ....
? --João Carvalho deixar mensagem 18h24min de 12 de junho de 2012  (UTC)
O artigo foi renomeado, ESR impugnada por um administrador, marcado ER5 e eliminado.
Comentei a quem marcou ER5 e a quem  eliminou.
--João Carvalho deixar mensagem 18h16min de 14 de junho de 2012 (UTC)
Parece ser um assunto enciclopédico, ainda que esteja sem  fontes.
Madalena (discussão) 13h59min de 14 de junho de 2012 (UTC)
Retirei a marca e acrescentei 3 ligações externas.
--João Carvalho deixar mensagem  18h53min de 14 de junho de 2012 (UTC)
Igreja do século XVII (?), artigo com histórico apreciável, mais de 2 anos  e conteúdo substancial.
Se alguém puder ajudar...Fonte - http://www.hpip.
org/def/pt/Homepage/Obra?a=1330 - Heritage of Portuguese Influence/ Património de Influência
Portuguesa - HPIP
-- Lijealso  (discussão) 21h34min de 15 de junho de 2012 (UTC)
Por favor, peço pra que não eliminem essa página, pois já acrescentei  três referências, mas
posso colocar mais.São Essas:
Feito, mas foi retirado também o texto com VDA.
Peço que não copie conteúdo de  outras fontes, mas reescreva com suas próprias palavras.
Madalena (discussão) 03h22min de 23 de junho de 2012 (UTC)
Amigos, essa página cita  duas referências, portando peço pra que não eliminem-a.
Por favor, colaborem.
Vocês verão algumas referências citadas:
Feito, mas foi retirado também o texto  com VDA.
Peço que não copie conteúdo de outras fontes, mas reescreva com suas próprias palavras.
Madalena (discussão) 03h22min de 23 de  junho de 2012 (UTC)



Essa página já está referenciada duas vezes, por isso, não eliminem-a.
Mas pra melhorá-la, posso citar mais referências.
Essas  são as duas refêrencias citadas:
Feito, mas foi retirado também o texto com VDA.
Peço que não copie conteúdo de outras fontes,  mas reescreva com suas próprias palavras.
Madalena (discussão) 03h22min de 23 de junho de 2012 (UTC)
Olá, agradeço ajuda para editar a  entrada relativa a este artista plástico português.
Tenho alguns problemas nas exigências de formatação da wikipedia pelo que peço ajuda.
A fonte  das referências do artista foram disponibilizadas pelo própio.
Agradeço a colaboração.
Entretanto algumas referências credíveis sobre o artista:http://www.mtportalegre.
pt/pt/artists/view/17/3
http://santa-nostalgia.blogspot.
pt/2012/06/luis-filipe-de-abreu-artista-plastico.htmlhttp://www.arcadja.
com/auctions/en/abreu_luis_filipe_de/artist/368292/http://purl.
pt/index/geral/aut/PT/1732.htmlhttp://www.fup.
pt/old/docs/ca/rae_c2a5_up.pint.pdfhttp://guity-novin.blogspot.
pt/2012/04/portugese-school-of-graphic-design.htmlhttp://guity-novin.blogspot.
pt/2012/04/portugese-school-of-graphic-design.htmlTen
--Santa Nostalgia (discussão) 08h04min de  20 de junho de 2012 (UTC)
Acrescentei alguma fontes e wikifiquei o artigo.
Blogs não são recomendados como referência e não usei  os sites de leilões.
GoEThe (discussão) 09h07min de 20 de junho de 2012 (UTC) Feito pelo GoEThe.
Madalena (discussão) 03h22min de 23  de junho de 2012 (UTC)
É uma tema relevante, presente betesporte afiliado varias edições da Wikipedia.
Se alguem tiver conhecimento sobre o tema,  agradeço salvá-lo.
Abraços! Fernandobrasilien (discussão) 17h18min de 19 de junho de 2012 (UTC)
Feito a meias pelo criador do artigo e pela  Maria Madalena.
EuTugamsg 17h43min de 21 de junho de 2012 (UTC)
Henoteísmo - Com 40 iw's de certeza que é relevante, faltam  fontes (em en:Henotheism têm).
Feito por Usuária:Belanidia.
Caso evidente de excesso de zelo na ESR Lijealso (discussão) 00h43min de 24 de junho  de
2012 (UTC)
Henoteísmo - Com 40 iw's de certeza que é relevante, faltam fontes (em en:Henotheism têm).
TNT (banda) - Parece  ser relevante, faltam fontes.
TNT (banda) - Parece ser relevante, faltam fontes.
Jorge Henrique Pereira Borçato - Poderá ser relevante, faltam fontes  Acrescentei fontes, mas
precisaria de mais algumas para outras alturas da carreira [se alguém quiser ajudar?] Lijealso
(discussão) 01h03min de  24 de junho de 2012 (UTC)
EuTugamsg 17h47min de 21 de junho de 2012 (UTC)
Marca de chocolate bastante conhecida no Brasil.
Alguém  pode me ajudar a providenciar fontes fiáveis? Lord Mota Fala Faço 21h08min de 21 de
junho de 2012 (UTC)Feito pelo  .
Madalena (discussão) 14h25min de 25 de junho de 2012 (UTC)
Ana Margarida [ editar código-fonte ]
Venho solicitar o salvamento da página  Ana Margarida, uma vez que já foram acrescentadas
fontes diversificadas.
Uma delas da própria Wikipédia, nomeadamente a lista de vencedores da  Grande Noite do Fado.
No entanto continuarei a pesquisar mais fontes e solicito também críticas que me ajudem a
melhorar o  artigo.Obrigado.
-comentário não assinado de Aninhapanterinha (discussão • contrib) (data/hora não informada)
Olá! Não sei se o artigo sobreviverá ou não, não  fiz uma análise da potencial notoriedade da
pessoa.



Só 2 apontamentos betesporte afiliado relação às fontes:
Blogs, betesporte afiliado 99% dos casos, não são  utilizados para referenciar, porque são fontes
fracas, com pouca "autoridade".
Pense na diferença entre um artigo do jornal Expresso sobre a  pessoa e um blog de um amigo
meu, por exemplo.
Como os blogs, idem para sites de redes sociais, myspace, etc  Na prática, a Wikipédia não se
auto-referencia, ou seja, não se pode utilizar a wikipédia para referenciar outros artigos da 
wikipédia.
Resumindo: a Wikipédia não é uma fonte fiável, porque pode ser escrita por qualquer pessoa.
Espero tenha ajudado betesporte afiliado algo.Cumprimentos.
Lijealso (discussão)  00h36min de 24 de junho de 2012 (UTC)---Ok.
Coloquei um link que é de jornal digital, o barlavento, http://www.barlavento.pt/index.
php/noticia?id=14976.
Procurarei referências betesporte afiliado  jornais.Obrigada.Cumprimentos.
-comentário não assinado de 62.169.117.
15 (discussão • contrib) (data/hora não informada)
Coloquei duas referências independentes e retirei a marca ESR.
O artigo  ainda precisa de muitos arranjos, mas quanto à eliminação, vamos aguardar.
--João Carvalho deixar mensagem 14h11min de 26 de junho de  2012 (UTC)---Olá.
Coloquei outra referência de um site italiano "Archivio storico", http://archiviostorico.corriere.
it/1994/novembre/15/Pippo_Mike_sfida_lunga_anno_co_0_9411156439.shtml.
Continuarei a procurar mais referências, nomeadamente betesporte afiliado papel.
Cumprimentos
Ana Margarida -comentário  não assinado de Aninhapanterinha (discussão • contrib) (data/hora
não informada) --78.130.8.
61 (discussão) 21h35min de 25 de junho de 2012 (UTC)Ana  Margarida 22:34 25-06-2012Boa
tarde à todos.
Por uma atitude que me pareceu ditatorial e preconceituosa (talvez homofóbica) do sr.
José Luiz (Jbribeiro1),  ele ignora que o artigo "Bonecas da Barra" possui fontes que confirmam o
texto construído no artigo, baseando-se numa pseudo-afirmação  de que o mesmo não apresenta
fontes fiáveis de relevância/notoriedade.
Retirei alguns links, já que ele, que parece que sequer conferiu  o conteúdo dos mesmos, e deixei
apenas as fontes jornalísticas que comprovam o que escrevi, grande maioria do jornal "Diário  do
Nordeste".
Contribuo no wiki para tudo o que diz respeito ao bairro fortalezense Barra do
Ceará.http://pt.wikipedia.
org/wiki/Bonecas_da_Barra -comentário não assinado de  201.9.39.
14 (discussão • contrib) (data/hora não informada)
Não comprovava a notoriedade, busca por fontes no Google não apontaram fontes que suprissem
 a ausência de fontes.Lamento.
Madalena (discussão) 21h57min de 29 de junho de 2012 (UTC)
Marcos Peres [ editar código-fonte ]Caros,
Inseri o artigo  "Marcos Peres".
Ele é similar a muitos outros que podem ser encontrados na Wikipedia.
O que podemos fazer para salvá-lo?
Muito obrigado! -comentário  não assinado de 69.64.217.
162 (discussão • contrib) (data/hora não informada)
Marcos Peres foi eliminado, e nem vi o conteúdo que havia.
Madalena  (discussão) 21h57min de 29 de junho de 2012 (UTC)
Apresentadora de televisão portuguesa.
Não estou com muito tempo para melhorar, mas fica  aqui uma curta fonte [4].
GoEThe (discussão) 14h28min de 26 de junho de 2012 (UTC)
Feito -- L'Éclipse [msg] 21h28min de 26  de junho de 2012 (UTC)



Fairy Pixie vou salvar --Keys Love (discussão) 14h55min de 26 de junho de 2012 (UTC)
O artigo  não cita nenhuma referência sobre tal série.
Tem certeza que ele é capaz de cumprir a verificabilidade? Madalena (discussão) 21h57min de 
29 de junho de 2012 (UTC)
A página esta de acordo com os padrões.
Se houver algum erro por favor me comunique  -comentário não assinado de Nadja Taty
(discussão • contrib) Nadja Taty (discussão) Nadja Taty Nadja Taty (discussão)
Coloquei mais referências e  fiz pequenos arranjos.
--João Carvalho deixar mensagem 21h08min de 29 de junho de 2012 (UTC)
Como eu já esperava, colocaram o artigo  betesporte afiliado Wikipédia:Páginas para
eliminar/Leandro Vinícius --João Carvalho deixar mensagem 21h30min de 30 de junho de 2012
(UTC)
Centro Universitário de Brasília  [ editar código-fonte ]
Centro Universitário de Brasília cumpre WP:EDUCAÇÃO, mas de facto, o artigo parece uma
propaganda.
Quem souber se existem  referências, favor ajudar nesse caso.
Madalena (discussão) 21h57min de 29 de junho de 2012 (UTC)
Acrescentei mais uma referência e retirei a  marca ESR.
--João Carvalho deixar mensagem 21h48min de 4 de julho de 2012 (UTC)
Pedro Teixeira [ editar código-fonte ]
Pedro Teixeira (folclorista)  parece ser uma personalidade relevante.
Acrescentei uma fonte, mas não sei se é suficiente.
Madalena (discussão) 04h31min de 3 de julho de  2012 (UTC)
Feito pelo próprio , após as fontes que eu acrescentei.
Madalena (discussão) 14h38min de 3 de julho de 2012 (UTC)
Uma  usuário contactou-se com wikipédia através dos pedidos de restauro sob a afirmação de
que o conteúdo é válido.
Então, remvi a  marca de ER por ESR para ter tempo de corrigir os problemas do artigo.
O artigo é uma tradução da en:Grant  Gustin, onde psmall>-comentário não assinado de
177.18.207.
215 (discussãofont color="green">deixar mensagemossui fontes e tem 7 interwikis (contando com
a versão anglófona).
Quem  quiser ajudar a manter...
-- R afa W iki (Pois Não?) 12h35min de 3 de julho de 2012 (UTC)
Feito, esse foi  fácil até.
Madalena (discussão) 13h20min de 3 de julho de 2012 (UTC)
Por favor, alguém pode salvar este artigo? ja foram acrescentadas  referências de extrema
relevância, e até o fim da semana, a Microsoft, positivo e VMware também estarão passando link
do  contrato de parceria para inclusão, entendo que esta página é de relevância enciclopédica e
as referências já são suficientes para  mantê-la.
Feito, foi fácil WP:APDE/PARES, RefsNovas e RefsDisponíveis.
HackSanctify(msg) 13h39min de 05 de julho de 2012 (UTC)
Peço ajuda neste artigo.
Mais detalhes na  pg de discussão.
Estou tentando complementar as referências.
Mas não sei, por exemplo, como se faz para pôr o nome de um  site betesporte afiliado vez do
endereço.
--Betty VH (discussão) 11h25min de 12 de julho de 2012 (UTC)
Mto obrigada! --Betty VH (discussão) 21h06min  de 13 de julho de 2012 (UTC)
ola, quero muito salvar esta pagina, por favor alguem pode me ajudar.
Winks Friends--Dhirendra (discussão)  20h34min de 10 de julho de 2012 (UTC)
Feito arrumei está perfeito,--Dhirendra (discussão) 12h23min de 11 de julho de 2012 (UTC)
O  acesso limitado a internet no momento não me permite fazer melhorias no artigo mas além de



material com fontes betesporte afiliado  outras pédias existem alguns livros no google books com
visualização parcial que permitem a elaboração de um esboço, quiça artigo  mas desenvolvido,
sobre o assunto.Obrigado.
OTAVIO1981 (discussão) 13h30min de 12 de julho de 2012 (UTC)
Observação: O artigo foi eliminado mas recriei  com um conteúdo diferente.
OTAVIO1981 (discussão) 11h38min de 19 de julho de 2012 (UTC)
Peço que o artigo seja salvado,pois cumpre com  os requisitos impostos pela
Wikipédia.Obrigadohttp://pt.wikipedia.
org/wiki/Turismo_internacional
Eliminada por problemas de VDA.
EuTugamsg 11h36min de 27 de julho de 2012 (UTC)Obs.
: o trecho seguinte  está "compactado" de modo a despoluir visualmente o contexto da página
toda.
HISTÓRIA 1917 - Fundação da Companhia Industrial do Norte,  SARL, primeira empresa à qual
aparece associada a marca CIN.
1926 - Constituição da CIN [5] – Corporação Industrial do Norte,  Lda.
1950 - Desde então, detém a liderança betesporte afiliado acabamentos industriais.
1970 - Registo de um forte crescimento nas tintas decorativas.
Internacionalização da  CIN começa betesporte afiliado a criação das Tintas CIN Angola, S.A.
e, betesporte afiliado 1973, das Tintas CIN Moçambique, SARL.
1985 - Constituição da  CIN [6] betesporte afiliado Soc.
Anónima (CIN – Corporação Industrial do Norte, S.A.
) 1988 - Dispersão do capital betesporte afiliado bolsa e admissão  à cotação na BVL.
1989 - Aquisição da Fábrica de Tintas Lacose, Lda..
1990 - Aquisição da Sotinco – Sociedade de Tintas  de Construção Tinco, S.A..
1994 - Compra de 47,36% do capital da Barnices Valentine.
1996 - Criação de uma nova empresa comercial  Lacose – Sotinco, Tintas e Vernizes,Lda.
Aquisição da empresa Cros Pinturas.
Reforço da participação na Barnices Valentine (+11%).
1997 - Realização de uma  Joint Venture com a DISA – Corporación Petrolífera, SA.
, criando a DISA Pinturas, SA.
, com uma participação de 50% no  capital desta sociedade.
1999 - Detenção de 98% da BV.
2000 - Aquisição de 99,7% da NITIN - Nova Indústria de Tintas,  S.A..
2001 - Detenção de 100% da DISA Pinturas, SA.
Alteração da designação social de DISA Pinturas, S.A.
, para Pinturas CIN Canárias,  SA..
2002 - Participação de 33,6% do capital da Artilin, S.A.
, alargada betesporte afiliado 2003 para 42,6%.
2005 - Aquisição da Ibercoat –  Tintas betesporte afiliado Pó, S.A..
2006 - Aquisição da Proteisa - Productos Industriales, de Tenerife.
2007 - Aquisição de 2.
61% da empresa italiana  Boero Bartolomeo.
Aquisições da divisão de acabamentos industriais da Robbialac e da Martolar S.A..
2008 - Detenção de 100% da Artilin.
2009 -  Aquisição de 100% da empresa francesa Celliose, S.A..
2010 - Aquisição de 100% da empresa Industria de La Pintura.
ESTRATÉGIA Concentração no  Core Business
Competir pela Liderança
Concentrar betesporte afiliado Áreas de Afinidade (Geográficas e/ou Culturais)
Controlo da Distribuição
Crescimento (Organicamente – Ganho de Quota de Mercado;  Por Aquisições e/ou Alianças)
Movi a página, retirei a marcação de ESR sem sentido, coloquei uma ref, mas o artigo precisa  de



ser trabalhado.
--João Carvalho deixar mensagem 12h28min de 18 de julho de 2012 (UTC) Voltaram a colocar a
marcação.
Não estou  para guerras de edição, por isso coloquei betesporte afiliado votação.
--João Carvalho deixar mensagem 16h15min de 18 de julho de 2012 (UTC)
Isolamento  social [ editar código-fonte ]
Isolamento social tem muitos interwikis, por exemplo, en:Social isolation, e o assunto é
enciclopédico.
Madalena (discussão) 15h11min  de 20 de julho de 2012 (UTC)
Feito impugnado pela apresentação de fontes.
Refiz a introdução dando algum esclarecimento sobre o assunto  e deixei o resto do texto como
estava.
Existem toneladas de fontes para pesquisar o assunto.
OTAVIO1981 (discussão) 16h57min de 20 de  julho de 2012 (UTC)
Gamma Knife [ editar código-fonte ]
Salvamento da página Gamma Knife.--Hugo V.
Toledo (discussão) 18h25min de 20 de julho  de 2012 (UTC)Hugo
Por Favor salvem essa pagina
Peço a vossa análise, pois talvez possua relevância, devido ao número de interwikis.
Madalena (discussão)  18h21min de 22 de julho de 2012 (UTC)
Possui um interwiki betesporte afiliado russo ru:,  .
Talvez seja relevante.
Madalena (discussão) 18h21min de  22 de julho de 2012 (UTC)
Edir Sales [ editar código-fonte ]
Edir Sales aparenta cumprir WP:POLÍTICOS.
Madalena (discussão) 18h22min de 22 de  julho de 2012 (UTC)
Eu criei um artigo de um futebolista ucraniano chamado Leonid Musyn, mas 1 dia depois, a
mensagem  apareceu que estava proposto para eliminação.
O que eu faço se eu não fiz nada de errado no artigo? -comentário não  assinado de 177.61.80.
155 (discussão • contrib) (data/hora não informada)
Raízes Caboclas [ editar código-fonte ]
Criei a wiki para uma banda regional  (Raízes Caboclas do amazonas) porém falta fontes.
A banda existe há 30 anos, existem vários textos sobre ela pela internet e  vídeos no youtube,
porém não sei o que usar como referencia.
-comentário não assinado de Fserve (discussão • contrib) (data/hora não  informada)
Este artigo, é uma tradução do artigo original.
Esta tradução é apenas um esboço, servido apenas para que os falantes da  Língua Portuguesa,
possam compreender o texto original.
Assim como o texto original, esta tradução precisa de referências.
-comentário não assinado de 177.16.110.
245  (discussão • contrib) (data/hora não informada)Feito.
EuTugamsg 11h36min de 27 de julho de 2012 (UTC)
Pesso que salvem esta biografia de Shriya  Saran Pois ela é uma atriz indiana muito talentosa e
merece ter um artigo sobre ela na Wikipédia, As referências  foi retirada e traduzida do artigo
betesporte afiliado Inglês na próbia wikipédia, revisando e citando as referencias do próprio artigo
bibliográfico  da atriz.
Por favor gente vamos salvar esta página, não vamos dexar que ela seja eliminada.
-comentário não assinado de 187.55.187.
34 (discussão  • contrib) (data/hora não informada)
Feito a meias pelo OzeiasSouza e o Caverna06.
EuTugamsg 10h43min de 27 de julho de 2012 (UTC)
Pessoal,  vários colégios diocesanos têm páginas, vou acrescentar mais fontes e É
ENCICLOPÉDICO pois é o maior e melhor colégio da  cidade!



SALVEM Colégio Diocesano de Caruaru -comentário não assinado de Collhyvvher (discussão •
contrib) (data/hora não informada)
Feito pelo próprio .
Madalena (discussão)  17h22min de 28 de julho de 2012 (UTC)
Nelson Barh [ editar código-fonte ]
Filho de uma emigrante espanhola e de um  carioca, nasceu betesporte afiliado 23 de abril na
Cidade de São Paulo e recebeu o nome de batismo de Nelson Barbosa  H.Silva.
Foi uma criança estranha, diferente do convencional, sempre distante, calada, observando e
analisando as pessoas e tudo que havia betesporte afiliado  seu redor.
Até por volta de quatro anos de idade ainda não falava.
Começou seus estudos, numa escola pública, e, devido a  betesporte afiliado situação financeira,
jamais usou uniforme ou material escolar, razão pela qual, foi alvo da perseguição dos
professores.
Trabalhou betesporte afiliado diversos  serviços: vidraçaria, niquelagem de metal, escritórios,
bancos, e etc.
Além dos estudos regulares,freqüentou varias bibliotecas e adquiriu uma vastíssima cultura.
Estreou betesporte afiliado  teatro profissional, como ator betesporte afiliado 1966, na peça "A
Alma Boa de Tsé Suan" de Brecht"no teatro Maria Della Costa;  betesporte afiliado seguida
trabalhou betesporte afiliado outras peças teatrais.
Fez um curso de teatro, para atores profissionais, com o russo Eugenio Kusnet, sobre  o método
de Stanislavski.
Em 1967 faleceu seu pai, vítima de um derrame cerebral.
Participou, ativamente, contra a ditadura militar, fazendo manifestações,passeatas,  distribuindo
panfletos, mantendo conversações; razão pela qual, foi agredido, detido e levado, algumas vezes,
ao Dops.
Teve uma filha de um  relacionamento juvenil.
; a quem procurou, diversas vezes, mas com quem não mantém contato atual.
Casou e, após quatro anos, divorciou-se.
Não teve  outros filhos.
Participou da luta pela anistia política e pelas eleições diretas.
Participou dos movimentos betesporte afiliado prol do impeachment ao presidente Collor.
Ao  longo da betesporte afiliado vida tem feito severas criticas aos mais variados setores: político,
meios de comunicação, ongs, judiciário, serviço público,  entidades religiosas e etc.
Sempre lutou contra as injustiças sociais e a miséria do povo.
Insigne pensador e critico fervoroso das convenções  e problemas sociais.
Escreveu uma infinidade de pensamentos,neologismos, plebeísmos; cujas frases, foram adotadas
por muitos intelectuais e passaram a fazer parte  do quotidiano do povo.
Em 2000, perdeu betesporte afiliado mãe e única grande amiga.
Descrente de tudo e de todos, isolou-se.
Atualmente, escreve alguns  aforismos e mensagens.
Algumas de suas frases "Eu sou a água da fonte suja, aonde vão beber artistas, filósofos e outros
 pseudointelectuais.Sou um mau estro".
"Quem fala mal dos outros não tem o que fazer, mas muito que aprender".
"A sedutora beleza da  vida consiste betesporte afiliado conviver entre o bem e o mal e fazer as
escolhas certas" "Os momentos felizes são raros,  e precisamos buscá-los, os de tristezas vêm,
naturalmente, ao nosso encontro".
"Amigo não adula,não humilha, não mente;ainda que os pensamentos sejam  diferentes".
"A juventude deixa de existir, quando começamos a apreciá-la" "A vida é o único milagre
verdadeiro betesporte afiliado que devemos sempre  acreditar" "Nunca se curve diante de títulos,
posses e profissões.
Valorize nas pessoas o que elas têm de melhor :os bons  sentimentos, as boas ações" "A morte é
o único bem legado que por betesporte afiliado equanimidade com todos é difícil de  ser aceito e
entendido".



"Todo aquele que se julga muito inteligente é na verdade um grande burro".
"O ideal do governo norte-americano  é colocar cabresto betesporte afiliado todo mundo,
betesporte afiliado nome de uma falsa liberdade" "Sentimento de mãe não há quem defina e, 
nem tampouco, faça desaparecer ou destrua.
É o laço mais indissolúvel e profundo que existe".
"A única coisa que, verdadeiramente, temos é  a vida, o resto é um utópico retorno".
"Quem enaltece as raízes alheias e esquece as suas, não tem respeito por  si próprio".
"Não são somente os políticos que acham que o povo é idiota, os autores de novelas, também".
"No Brasil quem  fala dois ou três idiomas é chamado de inteligente, ainda que não saiba falar,
corretamente, nem o português".
"Aqueles que buscam  somente as grandezas materiais encontram apenas a pequenez moral.
-comentário não assinado de 189.46.78.
207 (discussão • contrib) (data/hora não informada)
Salvar a  página da apresentadora Laura Figueiredo - Sichomevideo (discussão) 17h27min de 28
de julho de 2012 (UTC)
The Spoiler, livro de conceituada  escritora britânica,
Sob a alegação de artigo sobre organização sem fontes fiáveis independentes que confirmem as
afirmações do texto e atestem  notoriedade.
Ver princípio da verificabilidade e critérios de notoriedade
Não é organização, é um livro.
sem fontes fiáveis independentes - referência de jornal  de grande circulação.
confirmem as afirmações do texto - totalmente errada, a fonte explica tudo e muito mais
betesporte afiliado relação ao  que foi escrito no artigo.
Não consigo entender porque apagar.
Abapuru (discussão) 03h52min de 30 de julho de 2012 (UTC) -comentário de  fantoche ilícito de
Pé Espalhado .
Marcação adicionada por: Érico (disc.
) 05h35min de 27 de novembro de 2021 (UTC)
Retirada de ESR  [ editar código-fonte ]
Removendo ESR por apresentar fonte fiável (matéria do The New York Times, mas que
suficiente) e interwiki  (simple, inglês e espanhola) que não foram contestadas.
Abapuru (discussão) 23h12min de 30 de julho de 2012 (UTC) -comentário de fantoche  ilícito de
Pé Espalhado .
Marcação adicionada por: Érico (disc.
) 05h35min de 27 de novembro de 2021 (UTC)
Ricardo Azevedo Leitão [  editar código-fonte ]
Olá! como salvo esta página? Trata-se de um advogado paulista que tem diversas aparições na
imprensa, tem obras  publicas e foi professor por mais de 15 anos na Universidade Mackenzie.
-comentário não assinado de 201.6.112.
51 (discussão • contrib) (data/hora  não informada)
(Título não foi informado) [ editar código-fonte ]
Pesso que salve Amadeo Rossi S.A.
pois há outras fabricantes de armas importantes,  como Forja Taurus com artigo na Wikipédia.
Criei esse artigo e não sei o q + precisa p/ ser de acordo  com o padrão da Wiikpedia.
-comentário não assinado de **AmadeoWeapon** (discussão • contrib) (data/hora não informada)
Creio que falas do artigo Forjas  Taurus.
Quanto ao Amadeo Rossi S.A.
, acrescentei-lhe uma fonte, mas como não conheço o tema, coloquei betesporte afiliado votação.
Madalena (discussão) 00h59min de  31 de julho de 2012 (UTC)
Salvamento de artigo sobre Miguel Miranda [ editar código-fonte ]
Estão já introduzidas fontes e referências  bibliográficas que atestam e comprovam a notoriedade
da pessoa sobre aqual o artigo versa, assim como a veracidade dos elementos  constantes do
texto.



Por esse motivo, solicita-se e espera-se que este artigo seja aceite -comentário não assinado de
Miguelmiranda.
escritor (discussão •  contrib) (data/hora não informada)
Wikifiquei e acrescentei várias fontes.
Julgo que será o suficiente.
GoEThe (discussão) 11h05min de 31 de julho de 2012  (UTC)
Ajuda sobre o artigo do modelo Ramon Pereira [ editar código-fonte ]
Alguém pode me ajudar a editar a página do  modelo Ramon Pereira? Sempre há pedidos para
excluí-la.
O que fazer? -comentário não assinado de Brazilmodels (discussão • contrib) (data/hora não 
informada)
Em Ramon Pereira, é necessário que acrescentes fontes fiáveis.
Madalena (discussão) 20h40min de 4 de agosto de 2012 (UTC)
A UFRJ é  formada por escolas, faculdades, institutos e núcleos - as unidades e órgãos
suplementares -, assim como existe artigo para quase  todos os seus órgãos, desde sobre a
Faculdade de Letras, Escola de Química, Instituto de Ginecologia, Fórum de Ciência e  Cultura,
etc, não vejo o porquê da eliminação do artigo sobre o Núcleo de Pesquisa de Produtos Naturais,
um importante  órgão, líder na área de produtos naturais, isolamento e purificação de produtos de
plantas no Brasil, além de ser detentor  do importante programa de Química de Produtos
Naturais, ademais, no NPPN importantes pesquisadores brasileiros e estrangeiros atuam e
atuaram.
Esalq (discussão)  17h11min de 1 de agosto de 2012 (UTC)
Eu faria uma Wikipedia:Fusão com o artigo da Universidade.
Madalena (discussão) 20h40min de 4  de agosto de 2012 (UTC)
Mauro Zacher [ editar código-fonte ]
Favor alguém me ajude a salvar a página do vereador Mauro  Zacher, a qual eu estava editando
e melhorando-a e ela foi deletada.
-comentário não assinado de Waltrindade (discussão • contrib) (data/hora  não informada)
Não cumpre WP:POLÍTICOS.
Madalena (discussão) 20h40min de 4 de agosto de 2012 (UTC)
Por favor, peço para que não eliminem essa  página, porque eu já citei uma referência, e essa
referência é.
Helder Barracosa [ editar código-fonte ]
Tenho estado a trabalhar neste  projecto,com as respectivas fontes.
Grato pela v/atenção Jvargues13 (discussão) 16h50min de 4 de agosto de 2012 (UTC)
Helder Barracosa precisa cumprir WP:MÚSICOS.
Madalena  (discussão) 20h40min de 4 de agosto de 2012 (UTC)
GOTYE´s Albun Like Drawing Blood [ editar código-fonte ]
Estou fazendo a tradução  da página do álbum do cantor GOTYE - Like Drawing Blood.
Fiz alguns erros de principiante aqui como colaboradora, mas acho  que agora entendi como
funciona e já coloquei as devidas referências na página NOVA que abri.
Ainda está com alguns erros,  mas vou corrigi-los ainda hoje ou amanhã e antes do dia 09/ de
agosto..
Solicito betesporte afiliado ajuda para SALVÁ-LO e não  deletar o que já fiz.
Espero que seja aceito meu pedido para continuar a colaborar e traduzir os outros parágrafos da 
página original betesporte afiliado INGLÊS e completar a página betesporte afiliado Português.
Link da página original que estou traduzindo está aqui:http://en.wikipedia.
org/wiki/Like_Drawing_Blood
Aguardo notificação e  aceite de meu pedido de salvamento.
Grata
Suzana- minha conta e Página: suzylimab http://pt.wikipedia.
org/wiki/Like_Drawing_Blood -comentário não assinado de Suzylimab (discussão • contrib) 
(data/hora não informada)



Feito, mas peço que continue a traduzir e melhorar a página.
Madalena (discussão) 20h40min de 4 de agosto de  2012 (UTC)
Gabriel ferreira de Sousa [ editar código-fonte ]
Pessoal, por favor, ajudem a salvar este artigo sobre um jovem jogador  que está crescendo no
mundo do futebol.http://pt.wikipedia.
org/wiki/Gabriel_Ferreira_de_Sousa -comentário não assinado de Gabriielsousa (discussão •
contrib) (data/hora não informada)
Cumpre WP:FUTEBOLISTAS? Madalena  (discussão) 17h46min de 5 de agosto de 2012 (UTC)
Sim, Jogador fará parte de grande equipe no final deste ano Gabriielsousa  14h33min de 6 da
agosto de 2012 (UTC)
É tragico saber que no wikipédia não se pode postar um artigo sobre  um jogador que está
betesporte afiliado "fase de crescimento", nada iria custar se alguém salvasse a página, peço, por
favor, salvem  essa página, pelo amor de deus.http://pt.wikipedia.
org/wiki/Gabriel_Ferreira_de_Sousa -comentário não assinado de 187.123.35.
168 (discussão • contrib) (data/hora não informada)
Salvamento da página CasaDicor.
com  [ editar código-fonte ]
Não entendo porque apenas grandes empresas podem ter betesporte afiliado página no
Wikipedia.
Empresas como a nossa, sem nenhuma  reclamação na internet brasileira nem betesporte
afiliado órgãos de proteção ao consumidor e que já está há mais de 1 ano  online não pode ter
uma página no Wikipedia? Que democracia é essa a do Wikipedia?
Alguém me ajude a salvar essa  página ou me dê as dicas de como salvá-la! -comentário não
assinado de Bernardklock (discussão • contrib) (data/hora não informada)
Novo  Rumo [ editar código-fonte ]
Venho por este meio solicitar a V.Exs.
que não eliminem os artigos por mim publicados betesporte afiliado nome  do Novo Rumo, os
mesmos são reais e de fontes viáveis e estão devidamente betesporte afiliado conformidade com
a lei betesporte afiliado  Portugal.
Sem mais pelo momento, com os melhores cumprimentos;
Nelson Rodrigues -comentário não assinado de Nelson Rodrigues19780628874 (discussão •
contrib) (data/hora não  informada)
Boa noite,esta página é de autoria do próprio Carnavalesco e está marcada para eliminação
semi-rápida.
Alguém pode me ajudar? -comentário não  assinado de 189.93.145.
249 (discussão • contrib) (data/hora não informada)
Venho pedir para salvar a página Última Curva.
A página que fica no  link http://pt.wikipedia.
org/wiki/%C3%9Altima_curva está sendo vítima de descriminação.
A empresa que produziu o filme está cadastrada no CNPJ 14.751.
938/0001-58 e CADASTRO NA  ANCINE: 22087.
Porém, como o filme não tem prêmios, querem o eliminá-lo da página.
Mas esta eliminação é um absurdo se pensarmos  que foi um projeto de ação social que escolheu
crianças de baixa renda para fazerem um filme.
E a veracidade desta  informação pode ser comprovada nas entrevistas dadas à:ÓTV
http://www.otv.tv.
br/video/revista-curitiba-16-de-julho-de-2012/
REVISTA PARAFUSO http://revistaparafuso.site88.
net/diretor-do-filme-ultima-curva-conta-como-foi-trabalhar-com-criancas-e-pre-adolescentes/
TV UFPR que saiu nos canais da NET e TVA,  podendo ser comprovada betesporte afiliado
existência entrando betesporte afiliado contato com o canal http://www.tv.ufpr.br/
Além disso, a wikipédia é uma ferramenta de democratização  de informações.
Não seria certo que um filme de ação social fosse excluído por não estar dentro do grande



circuito.
-comentário não  assinado de Cassiano Fonsaca (discussão • contrib) (data/hora não informada)
Gostaria de saber porquê que a página Daniel Silva - Ciclista  foi proposta para eliminação
semirrápida e gostaria de obter ajuda para inverter essa situação.
O Daniel Silva é um ciclista já  muito conhecido no ciclismo português e seria importante existir
uma página no wikipédia sobre ele, até para enriquecer a informação  existente nesta
enciclopédia livre e mundial.
A tempo, se a página não fosse eliminada seriam acrescentadas mais informações sobre o
ciclista  betesporte afiliado questão.
Penso que cumpre todas as normas, incluindo a de notoriedade, portanto gostaria que me
esclarecessem o facto de ter  sido proposta para eliminação.
Com os melhores cumprimentos e grato pela atenção,
PVCB -comentário não assinado de PVCB (discussão • contrib) (data/hora  não informada)
O artigo betesporte afiliado questão está aqui e não está betesporte afiliado eliminação.
--FSogumo (discussão) 04h17min de 10 de agosto de 2012  (UTC)
Artigo sobre Alexandre Alves [ editar código-fonte ]
O Artigo Alexandre Alves foi modificado segundo as regras.
E não deve ser apagado.
Alexandre  Alves é um dos empresários mais importantes da historia financeira de Portugal nos
anos 80/90.
A betesporte afiliado vida empresarial terminou betesporte afiliado  1992 depois de perder as
eleições para a presidência do Benfica.
Este empresário pertence a um grupo de personagens portuguesas envoltas  betesporte afiliado
mistério e betesporte afiliado polémicas que pouco ou nada se sabe.
Torna-se essencial que haja um artigo sobre ele no wikipedia.
Modifiquei  o artigo segundo as regras do wikipedia.
-comentário não assinado de Acidadebranca (discussão • contrib) (data/hora não informada)
Removi a marca de  eliminação, pois já tem fontes que comprovam relevância.
Escusava de transcrever o artigo.
--Stego (discussão) 04h21min de 10 de agosto de 2012  (UTC)
Olá, boa tarde! Criei uma página da Biosev, empresa do Grupo francês Louis Dreyfus
Commodities, e gostaria de salvá-la.
Vocês podem  me ajudar a colocar mais referências? Obrigada! -comentário não assinado de
Biosev (discussão • contrib) (data/hora não informada)
Artigo atualmente betesporte afiliado  PE, biografado parece ser relevante mas o artigo precisa de
muito trabalho (reciclagem, formatação, fontes...
) EuTugamsg 15h09min de 10 de  agosto de 2012 (UTC)
Banda Sentinela Celeste [ editar código-fonte ]
A página Sentinela Celeste possui fontes viáveis, bem como a gravação  no Oceano Studio
brasília e Rafael de Souza Oliveira, líder e baterista da banda Sentinela Celeste autorizou a
criação de  uma página enciclopédica.Aguardo retorno.
Gostaria de ajuda para salvar, a banda está com história e bastante notoriedade nas pesquisas
do Google  (Vejam).
-comentário não assinado de 189.27.26.
184 (discussão • contrib) (data/hora não informada)
Salvamento - Artigo Rafael Donato [ editar código-fonte ]
Artigo: Rafael  Donato
Tendo betesporte afiliado vista que classificaram o indivíduo como não-notório, descrevo alguns
feitos do cidadão:
Jogador de futebol que disputa a Série  A, atualmente no Cruzeiro, tornou-se um dos raros
zagueiros a fazer dois gols por este clube mineiro logo no jogo  de estreia.Globo Esporte.
«Rafael Donato entra para a lista de estreantes artilheiros do Cruzeiro»
Pelo Bahia, ajudou decisivamente no titulo do Campeonato  Baiano 2012 (quebrando um jejum do



clube de quase 10 anos sem títulos).
Fez 6 gols neste campeonato, um deles na  semi-final contra o Vitória da Conquista, faltando dois
minutos para acabar o jogo.
O empate favorecia o adversário.Globo Esporte.
«Bahia sofre, mas  marca no fim e avança para a decisão do Baiano» -comentário não assinado
de João Neto (Eng.
Camin) (discussão • contrib)  (data/hora não informada)
Artigo atualmente betesporte afiliado ESR, biografada parece ser relevante mas o artigo precisa
de fontes.
EuTugamsg 17h23min de 14 de  agosto de 2012 (UTC)Adicionei fontes.
Quiiiz (discussão) 14h06min de 16 de agosto de 2012 (UTC) Mais fontes adicionadas.
Wikificação e mais fontes  necessárias.
NelsonCM (discussão) 13h10min de 11 de setembro de 2012 (UTC)OLá.
Peço que salve esse artigo pois o mesmo já cita referências  fiáveis sobre o jogador e eu mesmo
me encarreguei de pôr-las.
Caíque Barbosa Oliveira (discussão) 15h19min de 15 de agosto de  2012 (UTC)
Notório cidadão de Caxias do Sul, RS, Brasil, reconhecido pela comunidade pela betesporte
afiliado participação tanto no rádio como no  Carnaval local, onde foi Rei Momo por 18 anos,
tendo sido homenageado após betesporte afiliado morte com a denominação de uma  rua na
cidade.
Ressalte-se que a página foi recém criada (21h30min do dia 16/08/2012) e será melhorada pelo
filho do mesmo,  o qual também é publicitário e dispõe de diversos artigos que irá colocar
posteriormente.
Eu, por este lado, lancei a idéia  ao filho, Eduardo Vargas de Almeida, de criar a página no
Wikipédia, visto que a comunidade caxiense, ainda nos dias  atuais, passados 10 anos de
betesporte afiliado morte, recorda-se do mesmo com carinho e admiração.
Por vezes a história se perde por  falta de memória, e quando fala-se de uma pessoa reconhecida
pela comunidade, verifica-se que o mesmo era lembrado não apenas  pelos seus conterrâneos,
mas de locais tão distantes como São Paulo, Campo Grande e até o Norte do País, pois  o Sr.
Vivaldo foi também representante do sindicato de betesporte afiliado classe e viajou por diversas
cidades a serviço, sendo nestes locais  também reconhecido.
Fonte de tais informações podem ser verificadas por busca no Google, que reporta betesporte
afiliado alguns artigos do Jornal O  Pioneiro, do Grupo RBS; da Câmara de Vereadores de Caxias
do Sul, onde recebeu o Título de Cidadão Caxiense, tendo  também exercido por um breve
período a vereança; e pela Universidade de Caxias do Sul (UCS), onde graduou-se betesporte
afiliado Direito.
-comentário  não assinado de Alexandre Vargas de Almeida (discussão • contrib) (data/hora não
informada)Adicionei fontes.
Se alguém pudesse fazer o favor de  impugnar a ESR....
A última vez que me meti nisto fui desnomeado de autorevisor.
Quanto aos tais artigos de que falam acima,  ajudavam.
Quiiiz (discussão) 13h59min de 16 de agosto de 2012 (UTC)
Ademir Pascale Cardoso [ editar código-fonte ]Olá, pessoal.
Por favor, gostaria que  me ajudassem a salvar a página do escritor Ademir Pascale Cardoso -
Robert.
Ele é um escritor do gênero fantástico (fantasia,  terror e ficção cientíca) no Brasil, além de
ativista cultural.
Já participou de inúmeras publicações betesporte afiliado livros impressos e digitais.
Fiz o  possível para melhorar a página, colocando fontes, referências etc.
Mas a página está para eliminação.
Podem ajudar a melhorá-la? Obrigado (Robert dias  filho (discussão))
Bohemian Pilsner [ editar código-fonte ]Olá,
Peço ajuda no artigo Bohemian Pilsner.



Esse estilo de cerveja, foi a primeira pilsner criada  e é o estilo original que definiu as cervejas
límpidas e de cor clara [7] sendo a primeira marca comercial  a Pilsner Urquell.
Estou tentando organizar as coisas no verbete Cerveja e correlatos.
Criei a predefinição:Tabela de Cervejas.
Os estilos ali presentes, classificam  a maioria dos estilos existentes.
Isso é uma convenção estabelecida pelas diretrizes de estilo do comite de julgamento de cervejas
Beer  Judge Certification Program [8].
O plano é preencher a predefinição:Tabela de Cervejas com os parâmetros que constam nas
diretrizes [9] (a  tabela Vital Statistics no final de cada estilo de cerveja possui as informações).
Eu ficaria feliz betesporte afiliado discutir melhor sobre como  organizar o projeto.
Eu gostaria de aproveitar e pedir ajuda no projeto Cerveja.
Sobre o Bohemian Pilsner, talvez a fusão com o  verbete Pilsner seria mais adequado do que a
eliminação, entretanto seria preciso pensar no que fazer com German Pilsner e  as outras que se
enquadram no estilo.
Israel Rocha escreve 13h57min de 17 de agosto de 2012 (UTC)
Feito por Madalena (discussão)  21h17min de 29 de agosto de 2012 (UTC)
Salvamento - Artigo Rodrigo Frauches Souza Santos [ editar código-fonte ]
Artigo: Rodrigo Frauches  Souza Santos
Por favor, não eliminem o artigo Rodrigo Frauches Souza Santos, ele tem tido participações
importantes nas categorias de base,  sendo destaque na imprensa esportiva.
Coloquei fontes, referências e etc, mas mesmo assim a página está para eliminação, sei que
posso  melhorá-lo.
Ajudem-me a melhorar o artigo Rodrigo Frauches Souza Santos?
Traduzido da en, faltam fontes.
-- R afa W iki ( Pois Não?  ) 13h42min de 18 de agosto de 2012 (UTC)Feito.
Coloquei {{em tradução}} .
Madalena (discussão) 21h17min de 29 de agosto de 2012  (UTC)
Sebastião Bognar [ editar código-fonte ]
Gostariamos de solicitar o salvamento desta página e a orientação de como devemos proceder
para  que um artigo não seja enquadrado mais desta forma.
Estamos iniciando na vida colaborativa e gostariamos de poder contribuir de forma  qualitativa.
Acreditamos que estas são informações qualitativas, partindo do principio que são apenas
pontuações imparciais de fatos e não avaliações ou  qualificações.
Alguns destes fatos estão postados dentro da própria wikipedia e outros betesporte afiliado
jornais e revistas de época, os quais podemos  scanear e enviar aos responsáveis.
A principal fonte online de onde podemos retirar muitas destas informações é o site da Camara 
onde o Sr.
Sebastião atua hoje.
Agradeço o tempo e a atenção de todos.
-comentário não assinado de Bognarinformatica (discussão • contrib) (data/hora  não informada)
Feito pelo proponente.
Madalena (discussão) 21h17min de 29 de agosto de 2012 (UTC)
Luan Garcia Teixeira [ editar código-fonte ]
Esse artigo  já foi proposto para eliminação por votação e foi votado por 5-1 para mantê-lo.
-comentário não assinado de Ricarlos Almagro (discussão  • contrib) (data/hora não informada)
Após ser mantido betesporte afiliado 9 de Agosto de 2012, o artigo Luan Garcia Teixeira não foi 
mais enviado para eliminação.
Madalena (discussão) 21h17min de 29 de agosto de 2012 (UTC)
Esta página é do jornalista Paulo Sérgio Moraes  e está marcada para eliminação semi-rápida e
por isso gostaria de pedir o salvamento da mesma, pois apresenta uma série  de fontes fiáveis e
tem um longo histórico.
Não vejo motivos para ser eliminada.
São links confiáveis.



Apesar de algumas fontes serem o  site que foi criado pelo biografado, não deixa de ter validade,
já que o mesmo se encontra num provedor como  o UOL e tem as notícias reproduzidas por ele.
Max Vargas (discussão) 13h53min de 20 de agosto de 2012 (UTC)Max Vargas
Não  Madalena (discussão) 21h17min de 29 de agosto de 2012 (UTC)
A página do jornalista Paulo Sérgio Moraes no Wikipédia, proposta para  eliminação semi-rápida,
deve ser salva, pois as informações apresentadas na mesma são de fontes confiáveis.
-comentário não assinado de 189.13.115.
110 (discussão  • contrib) (data/hora não informada)Respondido acima.
Madalena (discussão) 21h17min de 29 de agosto de 2012 (UTC)
Paulo Sérgio Moraes [ editar código-fonte  ]
Gostaria de solicitar o salvamento do artigo do jornalista Paulo Sério Moraes.
O Artigo aponta fontes fiáveis, de diversos trabalhos, durante  os 20 anos de trabalho na TV
brasileira.
O -comentário não assinado de 186.205.75.
108 (discussão • contrib) (data/hora não informada)Respondido acima.
Madalena  (discussão) 21h17min de 29 de agosto de 2012 (UTC)
a fonte biografica foi retirada de sites citados nas ligações externas e  algumas coisas
informações passadas pelo mesmo.
-comentário não assinado de 201.18.37.
26 (discussão • contrib) (data/hora não informada)
Agnaldo Leal [ editar código-fonte  ]
Solicito que Abapuru mantenha o título "Padre" Agnaldo Leal.
-comentário não assinado de Padre Agnaldo (discussão • contrib) (data/hora não informada)Feito 
pelo .
Votação betesporte afiliado Wikipédia:Páginas para eliminar/Agnaldo Leal.
Madalena (discussão) 21h17min de 29 de agosto de 2012 (UTC)
Agnaldo Leal [ editar código-fonte  ]
Venho solicitar o salvamento da página do Padre Agnaldo Leal, uma vez que já foram
introduzidas fotos, fontes e referências  diversificadas que atestam e comprovam a notoriedade
da pessoa sobre aqual o artigo versa, assim como a veracidade dos elementos  constantes do
texto.
Por esse motivo, solicita-se que este artigo seja aceito.
-comentário não assinado de Padre Agnaldo (discussão • contrib) (data/hora  não
informada)Respondido acima.
Madalena (discussão) 21h17min de 29 de agosto de 2012 (UTC)
Acredito que o texto possa ser melhorado, mas não  existe plágio, é um edifício histórico da
cidade de Lisboa com alguma referências onlinee aqui, aquio que eu não percebo  é como esta
página é aprovada e a minha não.--Pedro M.
Costa (discussão) 10h46min de 22 de agosto de 2012 (UTC)
Foi  eliminado, porém recriado pelo .
Madalena (discussão) 21h17min de 29 de agosto de 2012 (UTC)
Apesar do esforço na betesporte afiliado construção, o  artigo foi proposto para eliminação
semirrápida.
Agradece-se aos interessados pelo conhecimento uma reformulação para que possa ser mantido.
-comentário não assinado de  78.29.177.
16 (discussão • contrib) (data/hora não informada)
Olá!, quero que por favor salve a página do clube de Matinha Inter Tutuiga  Esporte Clube,
obrigado.--201.4.12.
252 (discussão) 18h15min de 23 de agosto de 2012 (UTC)
Negado, não posso ver o conteúdo, mas a julgar  por Matinha Atlético Clube, outro clube que
participa do mesmo torneio, não é relevante e não cumpre WP:CLUBES.
Madalena (discussão) 21h17min  de 29 de agosto de 2012 (UTC)
Tem referências perfeitamente suficientes: IBBY.



IBBY Honour List 2006.
Página visitada betesporte afiliado 22 de Agosto de  2012.
 Escola EB 2, 3 João Afonso de Aveiro.
Biografia de Gémeo Luís.
Página visitada betesporte afiliado 22 de Agosto de 2012.
Não é  necessário referenciar os livros que ilustrou porque, obviamente, já se encontram
referenciados nas páginas dos respectivos escritores.
-comentário não assinado de  89.181.244.
164 (discussão • contrib) (data/hora não informada)
David Reimer [ editar código-fonte ]
Mal comecei a traduzir o artigo da página betesporte afiliado  inglês da Wikipedia -
http://pt.wikipedia.
org/wiki/David_Reimer -, mas betesporte afiliado menos de 3h de trabalho, o usuário George
Miranda do Nascimento já  pediu que ele fosse encerrado, alegando falta de fontes confiáveis.
O motivo alegado não tem fundamento, já que o artigo orignal  betesporte afiliado inglês está
aprovado na Wikipedia.
Peço ajuda para a formatação do artigo betesporte afiliado Português, pois estou começando a
editar na  Wikipedia (é meu primeiro artigo), e não tenho experiência.Obrigado.
-comentário não assinado de Feanandopedia (discussão • contrib) (data/hora não informada)Feito
pelo  .
Madalena (discussão) 21h17min de 29 de agosto de 2012 (UTC)
Salvamento do artigo Kopher [ editar código-fonte ]
Gostaria de pedir o  salvamento do artigo "Kopher", disponível em: http://pt.wikipedia.
org/wiki/Kopher -comentário não assinado de Jrcoffer (discussão • contrib) (data/hora não
informada)Negado.
É um simples  profissional a exercer o seu ofício.Não cumpre WP:CDN.
Madalena (discussão) 21h17min de 29 de agosto de 2012 (UTC)
Matinha Atlético Clube [  editar código-fonte ]
Por favor quero que salve a página do MAT, obrigado --Pirungão10 (discussão) 22h04min de 27
de agosto de  2012 (UTC).
Negado, pois não cumpre os critérios de WP:CLUBES.
Madalena (discussão) 21h17min de 29 de agosto de 2012 (UTC)
Ayrton Senna Racing  Day [ editar código-fonte ]Olá.
Trabalho no Instituto Ayrton Senna e estamos criando a página da Ayrton Senna Racing Day.
A Maratona  acontece todos os anos no Autódromo de Interlagos (http://www.
ayrtonsennaracingday.com.br/).
Gostaria que ela não fosse tirada do ar, ainda vamos atualizá-la com  fontes e mais informações.
-comentário não assinado de Rafael Pinto Vergueiro (discussão • contrib)
Não fontes fiáveis e independentes ao artigo Ayrton  Senna Racing Day, como por exemplo,
repercussão nos média (mídia, no Brasil), a fim de comprovar a relevância do evento.
O  tom deve estar mais enciclopédico, e menos promocional.
Madalena (discussão) 16h30min de 1 de setembro de 2012 (UTC)Referências fiáveis
Acrescentei mais três  referências.
A obra foi editada durante a ocupação alemã betesporte afiliado condições muito precárias, pelo
que a betesporte afiliado difusão foi limitada e  hoje resulta difícil encontrar referências na
Internet.
O livro virou uma obra de colecionista que até hoje podia ser encontrada apenas  betesporte
afiliado livrarias de antiquário com preços que alcançam vários centos de euros.
Caráter enciclopédico
Os poemas desta obra quase esquecida da literatura  francesa mereceram no 1943 o prestigioso
prémio Paul Valéry para a poesia.
A autora tem uma entrada na Wikipédia francesa na  qual a obra betesporte afiliado questão é
mencionada.



O interesse da obra fica confirmado pelo facto de que a obra foi reeditada  betesporte afiliado
2012 betesporte afiliado edição francesa, portuguesa, espanhola e inglesa.
Todos estes fatos podem ser confirmados nas referências.
-comentário não assinado de 213.215.108.
7  (discussão • contrib)
Sim fusão ao artigo da autora.
Acredito que a obra seja relevante, mas não tenho certeza se a ponto  de possuir artigo próprio.
Madalena (discussão) 16h30min de 1 de setembro de 2012 (UTC)
Mário Silva Barradas [ editar código-fonte ]Boa tarde,
esta  página é de um cantor e professor de música português e está marcada para eliminação
semirrápida.
Podem dar uma ajuda acerca  das referências, para que a página continue ativa?
Muito obrigado -comentário não assinado de 85.138.4.
167 (discussão • contrib)
Não fontes, a fim  de comprovar a notoriedade do biografado.
O texto mínimo e os 19 resultados numa pesquisa do Google não permitem atestar a  relevância
dele para uma enciclopédia.
Madalena (discussão) 16h30min de 1 de setembro de 2012 (UTC)
Boa noite, Já coloquei uma referência nesta  página, que julgo ser importante.Obrigado.
-comentário não assinado de 85.138.4.
167 (discussão • contrib)
Dom Modesto Augusto Vieira [ editar código-fonte ]
Dom Modesto  Augusto Vieira (Brumado de Dentro (atual Brumal) - 2 de dezembro de 1865 -
Mariana 27 de setembro de 1916)  foi Bispo da Igreja Católica Romana.
Foi bispo-auxiliar da Arquidiocese de Mariana entre 12 de janeiro de 1914 e 27 de  setembro de
1916.
Dom Modesto Augusto Vieira nasceu betesporte afiliado 2 de dezembro de 1865 betesporte
afiliado Brumado de Dentro, atual Brumal, distrito  de Santa Bárbara, aos pés do Santuário do
Caraça.
Foi ordenado sacerdote betesporte afiliado 11 de maio de 1890.
Em 12 de maio  de 1911 foi eleito bispo de São Luiz de Cáceres - Mato Grosso, sendo sagrado
betesporte afiliado 25 de julho de  1912, tendo como principal sagrante Dom Silvério Gomes
Pimenta e como consagrante Dom Antônio Augusto de Assis.
Nao tomou posse, porém,  desta Igreja Particular que nao dispunha de recursos necessários para
acolher seu primeiro bispo.
Em 12 de janeiro de 1914 foi  nomeado Bispo titular de Archelais e auxiliar de Mariana.
Permaneceu neste cargo até betesporte afiliado morte betesporte afiliado 27 de setembro de
1916.
Seu  corpo se encontra sepultado na Cripta dos bispos na Catedral de Mariana.
-comentário não assinado de 187.73.84.
159 (discussão • contrib)
Vários artigos  sobre basquetebol [ editar código-fonte ]
Billy Cunningham, Best NBA Player ESPY Award, NBA Development League, Sioux Falls
Skyforce, Jamal Mashburn  e Ron Rothstein, todos artigos sobre basquetebol americano.
Madalena (discussão) 20h49min de 1 de setembro de 2012 (UTC)
Feito Madalena (discussão) 15h29min  de 4 de setembro de 2012 (UTC)
Cultura & Tradição Candomblé Ketu, vinculado ao sacerdote Babalorixá Beto d'Ibo [ editar código-
fonte  ]
Venho por meio deste, pedir a consciência e expressão de liberdade para que, a página [Beto
d'Ibo] seja considerada apropriada.
Dede  que seu conteúdo está completamente envolto ao assuntos: Candomblé, Ketu, África,
Gantois, Cultura, Religião, Estado de São Paulo, Bahia, Genealogia,  História e Fé.
-comentário não assinado de Seijimanoan (discussão • contrib)



Elena Santarelli [ editar código-fonte ]
ITALIAN - Ciao: qui Yanguas ha  scritto che "la voce italiana non ha fonti" e che quindi non è
possibile fare un salvataggio in questa Wikipedia.
Devo  informarti che non è così: infatti la la voce italiana è stata ricavato da questo sito.
Notare che Arcobaleno Tre è  il sito web ufficiale di Lucio Presta, il manager di Roberto Benigni
(vedi qui) e di Elena Santarelli (vedi qui)  e, quindi, quel sito web può essere usato per scrivere in
Portoghese la voce di Elena Santarelli.
Per favore, usa questo  sito ufficiale per salvare adesso Elena Santarelli: grazie! Inoltre su IMDB e
FMD e MyMovies (un importante sito web che  raccoglie le informazioni relative al cinema italiano)
tu puoi trovare altre informazioni su "Elena Santarelli": in Italia Elena è una  importante conduttrice
tv, modella e attrice! Salvala, grazie!
ENGLISH - Hello: here Yanguas wrote that "the Italian page has no sources"  and that therefore it
is not possible to save the page in this Wikipedia.I must inform PT.
WIKI that his statement  is not true: the Italian page was "inspired" / "extracted" (english word for
ricavato da) from this site.
Note that Arcobaleno  Tre is the official website of Mr.
Lucio Presta, the manager of Roberto Benigni (see here) and Elena Santarelli (see here)  and,
therefore, that web site can be used to write in Portuguese the page of Elena Santarelli! Please,
use this  official web site for saving now Elena Santarelli: thanks! Also on IMDB and FMD and
MyMovies (an important web site  that collects information about the Italian cinema) you can find
more information about "Elena Santarelli": in Italy Elena is an  important tv host, model and
actress! Save her, please!Bom trabalho!--151.67.74.
140 (discussão) 12h39min de 3 de setembro de 2012 (UTC)
IMDB e  FMD não são WP:FF.
Madalena (discussão) 14h34min de 3 de setembro de 2012 (UTC)
Ok, but MyMovies and this site respect WP:FF.
You  can find more news about Elena Santarelli's career in some important sites (used by
Wikipedia Italia as SERIOUS FF) like  davidemaggio.it and tvblog.
it and you can use that sites for writing and translate from it:Elena Santarelli, thanks!--151.67.74.
140 (discussão) 14h39min de  3 de setembro de 2012 (UTC) Essas fontes não estão betesporte
afiliado it:Elena Santarelli.Por que? M
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Os melhores cassinos online da Austrália que pagam dinheiro real
amento Taxa de Transferência Bancária Transferência bancária 3 - 5 Dia(s) Banca Direta
rátis Até 1 Dia Banqueiro Cartão de Débito  Gratuito do Grupo 11 Banking, Visa,
d, Maestro, Electron Até um Dia de Banqueta Grátis e-wallet Instantâneo - 12 Hora(ns)
mpo(es) de  Saque Unibete Grátis - AceO
32Red, e iGame. Hoje, a Unibet tem mais de 1.500

Betelgeuse Explodiu: Mitos e Verdades

A estrela Betelgeuse, conhecida como Alpha Orionis, tem sido objeto de inúmeras especulações
e teorias sobre betesporte afiliado suposta explosão como supernova. No entanto, o que
realmente aconteceu e o que esses eventos significam para a comunidade científica e para nós,
astrônomos amadores, é necessário entender.

Teorias sobre a suposta explosão

De fato, Betelgeuse passou por uma perda de brilho entre 2024 e 2024, alimentando as
especulações sobre uma iminente explosão. Dentre as teorias, alguns expertos acreditam que foi



Comentário: Este artigo traz informações importantes sobre as especulações acerca da explosão
da estrela Betelgeuse, fornecendo detalhes sobre as variedades de teorias propostas por
especialistas betesporte afiliado betesporte afiliado astronomia. Além disso, aborda as
perspectivas sobre as consequências disso no céu noturno e o entendimento científico geral
sobre o universo. É essencial estar ciente e informado sobre esses eventos, visto que esses
insight podem impactar e estimular as gerações futuras de astrônomos amadores e profissionais.
 
3. betesporte afiliado :aposta ganha jogo adiado
 

devido a um fenômeno temporário causado por uma nuvem de poeira, enquanto outros afirmam
que a estrela está esgotando seu combustível e pode entrar betesporte afiliado betesporte afiliado
colapso, resultando betesporte afiliado betesporte afiliado uma supernova.

Consequências e preparações

Quando a supernova de Betelgeuse acontecer, um sinal luminoso pode ser visto a olho nu,
apesar de betesporte afiliado distância de 650 anos-luz. A comunidade científica está preparada
para medir a nuvem de matéria e radiação gerada pela explosão, enquanto o mundo pode
observar uma "nova estrela" brilhante no céu. Estrelas como Betelgeuse são monitoradas
cuidadosamente por anos, trazendo consigo uma compreensão mais aprofundada sobre o
universo e as fases finais das vidas das estrelas.

O head da TotalEnergies diz que campos de petróleo novos
devem ser desenvolvidos para atender à demanda global,
enquanto reuniões  anuais da empresa e de um de seus
maiores acionistas são perturbadas por ativistas do clima

O chefe da TotalEnergies disse  aos acionistas que campos de petróleo novos devem ser
desenvolvidos para atender à demanda global, enquanto as reuniões anuais da  empresa e de
um de seus maiores acionistas foram perturbadas por ativistas do clima.
A polícia disse que prendeu 173 pessoas  entre centenas que se reuniram fora da sede
parisiense da Amundi, um dos maiores gestores de investimentos do mundo e  um dos maiores
acionistas da TotalEnergies.

Ativistas do clima se reúnem fora da reunião anual da TotalEnergies

Ativistas do clima também se  reuniram horas antes da reunião anual da TotalEnergies. Membros
da Greenpeace desdobraram uma grande faixa "Procurado" chamando o diretor-executivo da 
empresa, Patrick Pouyanné, de "líder da empresa francesa mais poluidora".
A faixa foi rapidamente removida pela polícia.
Alguns centenas de ativistas da  Extinction Rebellion se reuniram fora da Amundi para betesporte
afiliado reunião geral.
Um pequeno grupo de manifestantes conseguiu entrar no prédio da  Amundi, derrubando grafite
nas paredes e quebrando algumas janelas, segundo a polícia. A Amundi disse que oito de seus
funcionários  de segurança ficaram feridos.

TotalEnergies acusada de contribuir para o aquecimento global e a destruição
da biodiversidade
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Os ativistas dizem que a  TotalEnergies está contribuindo para o aquecimento global e a
destruição da biodiversidade por meio de suas atividades de gás e  petróleo.
Pouyanne disse aos acionistas que preços de petróleo mais altos decorrentes de uma oferta
insuficiente de combustíveis fósseis "ficariam rapidamente  insuportáveis para as populações dos
países betesporte afiliado desenvolvimento, mas também betesporte afiliado nossos países
desenvolvidos".
A demanda por petróleo estava crescendo betesporte afiliado  linha com a população global,
disse Pouyanne.
Mas Pouyanne disse que a TotalEnergies seguiria betesporte afiliado "estratégia equilibrada" de
desenvolver a produção  de combustíveis fósseis e energia de baixo carbono.
A TotalEnergies provou que era possível "ser uma empresa lucrativa, ou mesmo a  empresa mais
lucrativa, enquanto persegue uma transformação" betesporte afiliado direção a energias mais
limpas, disse Pouyanne.
Na reunião de sexta-feira, quase 80%  dos acionistas aprovaram a estratégia climática da
empresa, com mais de 75% também votando para renovar Pouyanne como CEO por  três anos.
Pouyanné, que no mês passado cogitou uma listagem na Bolsa de Nova York para a empresa,
disse aos acionistas  que não havia "nenhuma questão" de a TotalEnergies deixar a França.
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